

Jahr	Nr.	Format
2025	750	„Gefährliche Liebe im Netz“, Hörzu, 01.08.2025
2025	749	„ Mehr Tatverdächtige und Opfer “, Tagesschau 30.07.2025
2025	748	„ Njemačka: istrage protiv sadističke online mreže “, DW, 30.07.2025
2025	747	„ Kriminologe: Altersverifikation im Internet unabdingbar “, epd Medien, 16.07.2025
2025	746	„ Officers on Duty... sowie ein Expertentalk mit dem Cyberkriminologen Prof. Dr. Thomas-Gabriel Rüdiger “, Polizei Hannover Livestream Twitch, 15.07.2025
2025	745	„ Wie verhalte ich mich bei Cybermobbing? “, 3+1 Gedanken, 3Sat, Instagram, 15.07.2025
2025	744	„ White Tiger: Mord im Internet: Der Feind im Kinderzimmer “, RND, 05.07.2025, Print MAZ 05.07.2025
2025	743	„Aufwachsen im KI-Zeitalter“, Radiointerview Antenne Brandenburg, 01.07.2025
2025	742	TV-Interview zu WDR Doku zum Fall „ Ridick300 “, 01.07.2025
2025	741	„ Kriminalfälle aus NRW: Als ein Online-Date tödlich endete “, WDR Lokalzeit, 30.06.2025
2025	740	„Gefährliche Online-Freunde“, Hörzu, 27.06.2025
2025	739	„ Schockanrufe und Co. - KI im Dienst von Tätern und Ermittlern “, ARD Podcast KI- und jetzt?, 26.06.2025
2025	738	TV-Interview zu Cybergrooming und die Relevanz von Gaming Plattformen, Sat 1 Nachrichten, 19.06.2025
2025	737	„ Bei Cybergrooming sind bis zu 50 % der Tatverdächtigen selbst Minderjährige “, Welt TV, 19.06.2025; Youtube
2025	736	„ Polizeikongress: KI als letzte Chance zum Durchsetzen des Gewaltmonopols “, Zitierung Heise Online, 21.05.2025
2025		„ Police congress: AI as last chance to enforce the monopoly on the use of force “, Heise (eng.), 21.05.2025
2025	735	„Digitale Sexualdelikte“, Radiointerview HR Info, 20.05.2025
2025	734	„ Jugendschutz - Schutz der Kinder vor sexualisierter Gewalt im Netz: "Eine Mammutaufgabe" “, MDR, 20.05.2025
2025	733	„ Jedes Kind läuft im digitalen Raum Gefahr, auf Sexualtäter zu treffen “, Welt 09.05.2025
2025	732	„ Überwältigende Herausforderung für Behörden: KI befeuert Kindesmissbrauch im Netz “, Der Freitag, 04.05.2025
2025	731	„ Männer belästigen Karlsruherin auf Online-Verkaufsportalen “, BNN, 01.05.2025
2025	730	„ Cyberkriminalität: Wenn das eigene Gesicht in KI-Pornos auftaucht “, Tagesspiegel, 19.04.2025
2025	729	„ Gesichtsraub im Netz! Alptraum Deepfake-Porno “, RTL News, 19.04.2025
2025	728	„ Experte fordert: Digitale Bildung ab der ersten Klasse “, MAZ 13.04.2025
2025	727	„Social Media Verbot: Jugendliche und Experten fordern...“, MAZ, 11.04.2025
2025	726	„ Schlag gegen Pädosexuellen-Netzwerk «Kidflix» “, „Es braucht eine gemeinsame europäische Online-Wache“, NZZ, 03.04.2025
2025	725	„ Digitaler Kollege und Roboter auf Streife – Ki in der Polizeiarbeit “, Artikel und Podcast, Welt, 03.04.2025

Jahr	Nr.	Format
2025	724	„ Verliebt in den Chatbot: Wie KI zur Gefahr im Kinderzimmer wird “, MAZ, 01.04.2025 (Print 03.04.2025), RND 02.04.2025 verschiedene andere Medien.
2025	723	„Milena: Im Netz“, Podcast „Verbrechen an Frauen“ Folge 53, Podimo, 31.03.2025
2025	722	„ Tatort Internet – Warum unser Rechtssystem Kinder online nicht ausreichend schützt und was wir dagegen tun können “, Podcast SOS Digital, 20.03.2025
2025	721	Radiointerview „Nacktbilder im Klassenchat“, BR-Radio, 19.03.2025
2025	720	TV-Interview „ Herausforderungen digitale Kriminalität “, Tagesschau RAI (Italien), 12.03.2025
2025	719	„ Experte: Massenkriminalität gegen Frauen im digitalen Raum “, Inforadio/ ARD , 08.03.2025
2025	718	„ Je digital gebildeter eine Gesellschaft, umso geschützter ist sie vor digitalen Angriffen “, Radio- und Onlineinterview, RaiNews (Italien), 01.03.2025
2025	717	„ Mut zur Lücke? “, Tagesspiegel Background, 21.02.2025
2025	716	„ ePA als Einfallstor für digitale Gewalt? “, Tagesspiegel Background, 18.02.2025
2025	715	„ Kinder gefangen im Netz – Safer Internet Day “, Zitierung/Einspielung Vortragsaussagen, MDR, 11.02.2025
2025	714	„ Cybersicherheit: Diese Angriffe auf die ePA sind denkbar “, Ärzteblatt Zitierung / 06.02.2025 / Deutsches Ärzteblatt Jg. 122 Heft 3 7. Februar 2025,
2025	713	„ Was tun gegen Cybergrooming? “, Gesprächspartner Podcast „Die Schule Brennt“, ARD, 27.01.2025
2025	712	„ Elektronische Patientenakte: Mögliche Hacking-Szenarien und wie sie zu verhindern sind “, Ärzteblatt, 21.01.2025
2025	711	„ Wie KI Verbrecher erfolgreicher machen kann “, RND-Interview, 16.01.2025
2025	710	„ Fachtagung "Prävention von Cybergrooming in der Grundschule" - Statements von Prof. Dr. Thomas-Gabriel Rüdiger“, Video Mediathek Hessen 16.01.2025
2024	709	„ Künstliche Intelligenz: Was da noch kommen könnte “, Interview in der DP, 12/2024, S. 2-9
2024	708	„Im Namen der Kinder“, Sächsische Zeitung, 29.11.2024
2024	707	„ KI bei der Polizei – Was ist möglich? “ Radiointerview, NDR Inforadio, 21.11.2024
2024	706	„Landespräventionstag Sachsen“, Radiointerview MDR Sachsen, 19.11.2024
2024	705	„ Gefangen im Netz “, Podcast Mordlust Folge 176, 13.11.2024
2024	704	„ Aus der Timeline in die Schusslinie “, Folge 9 Podcast „World Wide Crime – reale Opfer digitale Spuren“, 08.11.2024
2024	703	„ Süße Erinnerungen – gefährliche Spuren: Kinderfotos im Netz “, Podcast Telekom Digital Crime – Auf digitaler Spurensuche, 03.11.2024
2024	702	„ Fatale Online-Liebe “, Folge 8 Podcast „World Wide Crime – reale Opfer digitale Spuren“, 31.10.2024
2024	701	„ Kinder medienfit machen: Tipps für den Umgang mit Smartphone & Co. “, Guter Rat, 30.10.2024
2024	700	„ Gefahren im Internet - Ein Viertel der Kinder und Jugendlichen sind von Cybergrooming betroffen “, MZ, 28.10.2024
2024	699	„ Wie ein TikToker Pädophile in die Falle lockt “, RND, 19.10.2024

Jahr	Nr.	Format
2024	698	„ Kampf gegen Kindesmissbrauch – Wie Amateurfahnder Pädokriminelle im Netz aufspüren “, Tagesspiegel, 13.10.2024
2024	697	„ Digitale Gewalt - Internet macht Schule “, Forum Opferhilfe / Weißer Ring, 11. 10. 2024
2024	696	„ Zu nackt im Netz? “, Podcast Area25, 10.10.2024
2024	695	„ Kampf gegen Kindesmissbrauch: Wie schütze ich mein Kind? “, TV Interview, WDR Aktuelle Stunde, 09.10.2024
2024	694	„Geklonte KI Stimmen Risiken für Kinder?“, Radiointerview Bayern 3, die Frühaufsteher, 09.10.2024
2024	693	„ Ki in der Schule-Vorsicht Falle “, Podcast MutMachGeschichten, 07.10.2024
2024	692	„ Dark Socials: Im Schatten der Anonymität “, Podcast Digital Crime 6.10. 2024
2024	691	„ Dein neuer Lehrer - KI!? “, Podcast MUTmachGeschichten, 16.09.2024
2024	690	„ Bitte findet Maria “ Folge 7 Podcast „World Wide Crime – reale Opfer digitale Spuren“, 24.10.2024
2024	689	„ Das tödliche Tinder-Date “ Folge 6 Podcast „World Wide Crime – reale Opfer digitale Spuren“, 17.10.2024
2024	688	„ Mord im Livestream “ Folge 5 Podcast „World Wide Crime – reale Opfer digitale Spuren“, 10.10.2024
2024	687	„ Ein Verbrechen geht viral “, Folge 4 Podcast „World Wide Crime – reale Opfer digitale Spuren“, 03.10.2024
2024	686	„ Die Snapchat-Falle “, Folge 3 Podcast „World Wide Crime – reale Opfer digitale Spuren“, 26.09.2024
2024	685	„ Stalking 2.0 “, Folge 2 Podcast „World Wide Crime – reale Opfer digitale Spuren“, 19.09.2024
2024	684	„ Tödliche Jagd im Netz “, Folge 1 Podcast „World Wide Crime – reale Opfer, digitale Spuren“, 12.09.2024
2024	683	„ Porno-Konsum bei Jugendlichen: Wie damit umgehen? “, WDR 5 Mittagsecho, Radiointerview, 11.09.2024
2024	682	„Relevanz Sozialer Medien bei Ermittlungen mit Minderjährigen“ RBB Radiointerview, 10.09.2024
2024	681	„3+1 Gedanken“, 3-Sat Instagram Format , 27.08.2024
2024	680	„ #12 - Cybergrooming & Medienbildung mit Prof. Dr. Thomas-Gabriel Rüdiger “, Podcast Medienguide, 10.08.2024
2024	679	„ Cyberkriminologe: Solche Fotos haben im WhatsApp-Status nichts zu suchen “, GMX und Web.DE, 02.08.2024
2024	678	„ Cyber-Angriff in Brandenburg: KI als Waffe der Kriminellen – was tut die Polizei? “, MOZ, 29.07.2024
2024	677	„ Cybergrooming – Wie sicher fühlen sich Pädokriminelle im Netz? “, HpolBB (Zitierung), 29.07.2024
2024	676	„Nutzung von KI zur Kriminalität“, Radiointerview Bremen Zwei, 22.07.2024
2024	675	„ Sexting und Jugendpornografie im Netz – Interview mit dem Kriminologen Thomas-Gabriel Rüdiger “, Deutschlandfunk, 22.07.2024
2024	674	„Cybergrooming“, TV-Beitrag, Taff Folge 125, 09.07.2024

Jahr	Nr.	Format
2024	673	„ Sexualdelikte zum Nachteil von Minderjährigen: Was die gestiegenen Fallzahlen bedeuten “, Zitierung, Netzpolitik, 08.07.2024
2024	672	„ Pädokriminelle im Stream: So sicher fühlen sich Täter “, TV-Reportage Strg_F, 12.06.2024
2024	671	„ Dad&Friends – Folge 1: Cybergrooming – mit Prof. Dr. Thomas-Gabriel Rüdiger “, YouTube Format, 03.06.2024
2024	670	„ Pédocriminels, la traque “, TV Dokumentation Arte, 21.05.2024 (frz.) „ Kinderschänder im Visier “, TV Dokumentation Arte, 21.05.2024 (deu.)
2024	669	„ Bloß keinen Screenshot machen, ohne die Polizei zu fragen “, Zeit Online, 17.05.2024
2024	668	„Kriminalität in sozialen Netzwerken: Cyberkriminologie Prof. Dr. Thomas-Gabriel Rüdiger klärt auf“, Interview in Buch „Wer schützt unsere Kinder: Wie künstliche Intelligenz Familien und Schule verändert und was jetzt zu tun ist“, (Silke Müller), S.86-109
2024	667	„ Im Gespräch mit Cyberkriminologe Prof. Dr. Thomas-Gabriel Rüdiger - Medienbildung ist digitale Kriminalprävention “, Scout Magazin, 16.04.2024
2024	666	„Tiefgang KI bei der Polizei“, Dossier Digitalwende Süddeutsche Zeitung, 17.04.2024
2024	665	„ Wenn Kriminelle künstliche Intelligenz einsetzen, dann sollte die Polizei das auch tun “, Stern, 07.04.2024
2024	664	„ Cybergrooming [...]“, Der Freitag (Zitierung), Ausgabe 12/2024
2024	663	„ Tage des Kriminalitätsoffer “, Radiointerview Antenne Brandenburg, 22.03.2024
2024	662 661	„ Cybergrooming – Starte dort, wo du die verletzlichsten Mädchen findest “, Spiegel, 13.03.2024 „ There Are Dark Corners of the Internet “, Wired, 13.03.2024
2024		„Wenn ein Account Privatbilder postet und 200 Follower hat, ist das nicht privat “, Tagesschau / RBB, 04.03.2024
2024	660	„ Von virtuellen und echten Verbrechen - Cybercrime im Gaming “, "Medien - Cross und Quer", SR, 02.03.2024
2024	659	„ Grenzenlose Kriminalität: Cyberkriminologie und Polizeiarbeit im digitalen Raum “, Politischer Pausen Podcast, Episode 86, Politischer Pausen Podcast, 29.02.2024
2024	658	„ Love Scamming – Was tun gegen Liebesbetrug im Netz? “, Podcast Radioreport Recht, ARD 20.02.2024
2024	657	„ Hass im Netz nimmt zu “, TV-Interview RBB, 13.02.2024
2024	656	„ Cybergrooming: Pädokriminelle im Kinderchat “, TV Dokumentation, Y-Kollektiv, ARD, 11.02.2024
2024	655	„ Bilder von Kindesmissbrauch: Pläne für geringere Mindeststrafe “, BR24, 07.02.2024
2024	654	„Kriminelle Maschinen – Cyberkriminologe Thomas-Gabriel Rüdiger über Verbrechen der Zukunft“, Stern Crime – Wahr Verbrechen, Print (digital) Ausgabe Nr. 52 S. 54-60, 2024
2024	653	„ Love Scamming - was tun gegen Betrug im Netz? “, SWR/ARD Podcast die Justizreporter*Innen, 31.01.2024

Jahr	Nr.	Format
2024	652	„ Cyber-Kidnapping: So wahrscheinlich ist ein Fall in Deutschland “, t-online, 10.01.2024
2024	651	„ Polizei warnt vor Chats bei Onlinespielen “, Gießener Allgemeine (Zitierung), 04.01.2024
2024	650	„ Cyberpolicing - im Gespräch mit Prof. Dr. Thomas-Gabriel-Rüdiger “, Podcast Ausgabe KrimSchnack, 02.01.2024
2023	649	„ ntv Service Was tun, wenn Kinder Sex- und Nackt-Inhalte verschicken? “, NTV TV-Interview, 11.12.2023
2023	648	„Die Polizei muss im Netz sichtbarer sein“, Welt am Sonntag (print), S. 22, 03.12.2023
2023	647	„ Was Ermittler zur Strafverfolgung brauchen “, ZDF, 16.11.2023
2023	646	„What do investigators need for criminal prosecution?“, 17.11.2023
2023		„ Internet: Steigendes Risiko für Minderjährige “, ZDF Heute Journal, 13.11.2023
2023	646	„Gefahren im Netz für Kinder und Jugendliche“, Radio Beitrag SWR, 13.11.2023
2023	646	„ Kampagne gegen sexualisierte Gewalt “, TV-Beitrag, ZDF-MOMA, 13.11.2023
2023	645	„ So könnten KI und Roboter der Polizei helfen “, Zitierungen, MOZ, 30.10.2023
2023	644	„ Digitale Demütigung – was tun gegen Deepfake-Pornos “, DPA Zitate u.a. aufgegriffen in Zeit Online , FAZ und Stern , 22.10.2023
2023	643	„ Kriminalprävention: Wie Minderjährige unter Kinderpornografie-Verdacht geraten “, Netzpolitik, 06.10.2023
2023	642	„ Gefahr durch Künstliche Intelligenz - Deepfakes sind wie Messer - man kann sie missbrauchen oder gebrauchen “, ARD Tagesschau / RBB , 02.10.2023
2023	641	TV-Interview zu §184b RTL Exklusiv, 29.09.2023
2023	640	„ Lebenslange Haft für den Mörder von Ayleen “, Pro Sieben Newstime (TV), 28.09.2023
2023	639	„ Chat Control: Så ska techjättarna skanna allt du skickar “, Fokus.SE (schwedisch), 27.09.2023
2023	638	„ Der Feind in ihrem Chat – Mordfall Ayleen “, der Spiegel (Print 39/2023), 22.09.2023
2023	637	„Aufschrei in Spanien - KI erstellt Nacktbilder von dreißig minderjährigen Mädchen “, Berliner Morgenpost, 22.09.2023
2023	636	„ NANO vom 19. September 2023: Gewalt gegen Kinder im Netz “, 19.09.2023
2023	635	„ Studie zu sexualisierter Gewalt im Netz “, RBB, 19.09.2023
2023	634	„ Pédoprédateurs piégés sur Internet “ TV-Interview (frz.), Arte TV 17.09.2023
2023	633	„ Was ist Cybergrooming und wie gefährdet es unsere Kinder? “, Zitierung, Berliner Zeitung 14.09.2023
2023	632	„ Gesprächsrunde zu Cybergrooming “, TV-Diskussion, ARTE, 22.08.2023
2023	631	„ Kindesmissbrauch im Internet: Sie 12, er 22. Der Altersunterschied sei kein Problem, schrieb er “, Zeit, 17.07.2023
2023	630	„ Sharenting: "Mama, Papa, bitte, beschützt meine virtuelle Privatsphäre" “, der Standard, 15.07.2023
2023	629	„ Kinderpornographie: Warum Fachleute jetzt vor KI warnen “, Morgenpost, 15.07.2023

Jahr	Nr.	Format
2023	628	„ Online-Kinderwache gegen sexuelle Belästigung im Netz “, DLF, 13.07.2023
2023	627	„ Cybergrooming - Fall Ayleen offenbart Gefahren im Netz “, Zeit, 09.07.2023
2023	626	„ Cybergrooming - Experte: Digitale Polizeistrategie nötig “, (DPA-Meldung), Zeit Online, 09.07.2023; „ German criminologist urges new strategies in combating cybergrooming “, aNews (DPA Europe), 09.07.2023; „ Cybergrooming – L'affaire Ayleen révèle des dangers sur le net “, Nouvelles Du Monde, 10.07.2023
2023	625	„ Jedes Kind kann angesprochen werden “, Gießener Allgemeine, 01.07.2023
2023	624	„ The Automated Hunt for Cybergroomers “, Algorithm Watch, 21.06.2023
2023	623	„ Prozess im Fall Ayleen “, Youtube / Hessenschau 19.06.2023 (Minute 2:46 ff.)
2023	622	„Gefahren im Netz – Wie schütze ich meine Kinder?“, „Kinderrechte in Krisenzeiten“ Fachzeitschrift der Deutschen Kinderhilfe – Die ständige Kindervertretung e.V., S. 12-14, 06/2023
2023	621	„ Die Kriminalisierung von Minderjährigen durch KI “, Teil 3, Algorithm Watch, 05.06.2023
2023	620	„ Die automatisierte Jagd auf Cybergroomer “, Teil 1 Algorithm Watch, 05.06.2023
2023	619	„ Kindesmissbrauch oft folgenlos "Cyber-Grooming ist im Internet allgegenwärtig" “, NTV, 29.05.2023
2023	618	„ Games und Social Media: Ist mein Kind schon mediensüchtig? “, DLF Kultur, 29.05.2023
2023	617	„ Gefahren im Internet: Instagram, TikTok, WhatsApp – wie Eltern ihre Kinder schützen können “, MOZ, 22.05.2023
2023	616	„ Kinder und ihr Umgang mit sozialen Medien –Welchen Einfluss haben Eltern? “, DLF – Lebenszeit, 12.05.2023
2023	615	„ Teenager und Internet-Bekanntschaften: Was können Eltern tun? “, BR, 11.05.2023
2023	614	„Interview mit dem Cyberkriminologen Prof. Dr. Thomas-Gabriel Rüdiger“, Interview im Buch „Wir verlieren unsere Kinder“ (Silke Müller), S.197-207
2023	613	„ Chatkontrolle: Transatlantisches Hin und Her um E2E-Verschlüsselung – Das sagen Kriminalsoziologen dazu “, Heise (Zitierung), 01.05.2023
2023	612	„ Von TikTok ins Darknet - Das sind die dunklen Seiten des Sharenting “, Horizont (Österreich), 28.04.2023
2023	611	„Kinderbilder im Internet“, (virtueller) Studiogast bei ARD/SWR MixTalk auf Twitch, 27.04.2023
2023	610	„ Wie Sexualtäter das Internet nutzen? “, Südkurier, 26.04.2023
2023	609	„ Mehr Medienkompetenz bedeutet mehr aktive Kriminalprävention “, Tendenz (Zeitschrift der BLM), S.20-23, Print 1/2023, Online 24.04.2023
2023	608	„ChatGPT und Co: Bringen Fakes mehr Wahrheit?!“, Podcast „Studio Komplex“ (ab Minute 11), ARD , Youtube , 24.04.2023
2023	607	„Cybersicherheit: Umgang mit Fotos in Social Media“, Radiointerview Antenne Brandenburg, 18.04.2023
2023	606	„ Kriminologe über Kinderpornografie-Gesetz: „Es kann auch unschuldige Minderjährige oder besorgte Eltern treffen “, Maz Print und Online 17.04.2023, RND Artikel
2023		„Brandenburger Cyberkriminologe fordert Polizeistreifen im Internet“, Maz, 17.04.2023

Jahr	Nr.	Format
2023	605	„ Wie ein besorgter Vater plötzlich zum vorbestraften Sexualstraftäter wurde “, Berliner Zeitung, 16.04.2023
2023	604	„ Tatort Fortnite und Co: Cybergrooming ist eine große Gefahr für Kinder, das kann dagegen helfen “, Gamestar, 06.04.2023, Gamepro und Gamestar Print Ausgaben 05/2023
2023	603	„ Kinderpornografische Inhalte Cyberkriminologe Thomas-Gabriel Rüdiger im Interview “, MDR TV und Onlinebeitrag, 31.03.2023
2023	602	„ Kinder als Täter im Cyberraum: Interview mit Thomas-Gabriel Rüdiger “, Radiointerview DLF-Funk, 31.03.2023
2023	601	„ Kriminalstatistik zeigt Trend : Kinderpornografie im Klassen-Chat “, ZDF heute, 30.03.2023; english version „ It's a worrying trend: More and more underage children are suspected of child pornography online. What can parents do? “
2023	600	„ Kinderpornografie: "Wir behandeln Jugendliche wie die Täter aus dem Darknet" “, Zeit, 30.03.2023
2023	599	„ Video: Das musst du über Cybergrooming wissen “, Handyfaktor, zugehöriges Youtube Video, 29.03.2023
2023	598	„ Sexting, Sextortion, Hatespeech, Cybergrooming – was ist da los im Internet, Thomas-Gabriel Rüdiger? “, Podcast der Unabhängigen Beauftragten der Bundesregierung für Fragen des sexuellen Kindesmissbrauchs (UBSKM), Folge 47, 24.03.2023
2023	597	„Nachholbedarf im virtuellen Raum – Die Polizei tut sich im Metaverse schwer“, Behördenspiegel (S. 33), Printausgabe März 2023
2023	596	„ TikToks Teenage-Filter: So jung kommen wir nicht mehr zusammen “, BR24, 28.02.2023
2023	595	„ Neuer KI-Filter auf TikTok löst innere Krisen aus “ (Zitierung) Social Media Beitrag, MeinMMO, 24.02.2023
2023	594	„ Cybergrooming Experte: Immer mehr Kinder von sexualisierten Übergriffen im Internet bedroht “, Deutschlandfunk, 08.02.2023
2023	593	„ Für jedes Kind besteht im Internet das Risiko mit Sexualtäter:innen konfrontiert zu werden “, RBB24 Panorama, 07.02.2023
2023	592	„Wie Nazi-Influencer auf Facebook, Instagram und YouTube durchstarten“ (Zitierung), 06.02.2023
2023	591	„ Klicks mit Folgen “, Apotheken Umschau, 01.02.2023
2023	590	„ 3 Fragen zum Cyber-Grooming an Prof. Dr. Thomas-Gabriel Rüdiger “, Deutscher Familienverband, 01.02.2023
2023	589	„ Cyber-Grooming Prozess um jahrelangen Missbrauch von Mädchen übers Internet “, Zeit, Zitierung, 26.01.2023
2023	588	„ Wissen Sie, was Cybergrooming ist? “, Interview zur Anhörung als Sachverständiger in der Kinderkommission des Deutschen Bundestag, HpolBB, 20.01.2023
2023	587	„Kaum aktiver Missbrauch durch Frauen“, Behördenspiegel Januar/2023, S. 34.
2023	586	„ Erklärungen zu Silvester-Ausschreitungen Warum Feuerwehr- und Rettungskräfte angegriffen werden “, DLF, Zitierung, 09.01.2023
2022	585	„ Eins der beliebtesten MMOs ist ein Paradies für Nepper, Schlepper und Bauernfänger “, Gamestar, 20.12.2022

Jahr	Nr.	Format
2022	584	„ Wenn Opfer gefilmt werden – Über „Happy Slapping“ und Accountsperren “, Zitate in der Kolumne „Recht behalten“, Welt am Sonntag, 18.12.2022 (Print), Online am 19.12.2022
2022	583	„ Bildung: Warum wir ein Pflichtfach Informatik brauchen “, Netzpolitik, 26.11.2022
2022	582	Steilige Klicksafe Interviewreihe zu Cybergrooming Folge 5: Expert*innen-Talk mit Prof. Dr. Thomas-Gabriel Rüdiger (5): Sind „Cybergroomer“ vorwiegend männlich und erwachsen? , 08.12.2022 Folge 4: Expert*innen-Talk mit Prof. Dr. Thomas-Gabriel Rüdiger (4): Wie vollzieht sich Cybergrooming , 30.11.2022 Folge 3: Expert*innen-Talk mit Prof. Dr. Thomas-Gabriel Rüdiger (3): Wie häufig kommt es zu Cybergrooming? , 30.11.2022 Folge 2: Expert*innen-Talk mit Prof. Dr. Thomas-Gabriel Rüdiger (2): Wo kommt es im Internet zu Cybergrooming? , 24.11.2022 Folge 1: Expert*innen-Talk mit Prof. Dr. Thomas-Gabriel Rüdiger (1): Was ist Cybergrooming? , 24.11.2022
2022	581	„ Digitale Kriminalprävention “, Interview im Rahmen der Newsreihe des Deutschen Präventionstages, 23.11.2022 Engelssprachige Ausgabe , 23.11.2022
2022	580	„ Wie könnte eine Online-Polizei funktionieren? “, Die Presse (Österreich), 14.11.2022
2022	579	„ Bekämpfung von Kinderpornografie durch Strafverschärfung: Länder wollen Reform rückgängig machen “, Tagesspiegel, 02.11.2022
2022	578	„ Das Porträt: Thomas-Gabriel Rüdiger “, Ein Porträt über meine Arbeit und meine Person, erschienen in „Mediendiskurs: 26. Jg., 4/2022 (Ausgabe 102), S. 65-69“
2022	577	„ Kinderpornografie: Strengeres Gesetz trifft oft die Falschen “, Radiointerview MDR, 27.10.2022
2022	576	„ Sexueller Kindesmissbrauch – Wie Ermittler im Internet vorgehen “, DLF Radiointerview und Artikel, 20.10.2022
2022	575	„ Cyberkriminologie: Polizei muss sich neu gegen Rechtsextreme im Netz aufstellen “, MDR, 05.10.2022 TV-Interview im Rahmen der Dokumentation „ Der Anschlag von Halle – ein Trauma für immer “, ab 19:10 Min, MDR – Exakt die Story
2022	574	„Verbrechen von Nebenan – Heimu“, Sky (WOW), 21.09.2022
2022	573	„ Sexuelle Belästigung per "AirDrop" in Bus und Bahn “, SR, 30.08.2022
2022	572	„ Mut tut gut – Interview mit Thomas-Gabriel Rüdiger “, Bildung und Medien (Youtube), 17.08.2022
2022	571	„ Mordfall Ayleen A.: Warum man Spiele wie Fortnite nicht verteufeln sollte “, Stern, 08.08.2022
2022	570	„ Sexualstraftäter im Internet: Eltern sollten auf keinen Fall damit drohen, das Handy wegzunehmen “, Süddeutsche, online 05.08.2022, print 06.08.2022
2022	569	„ Abmeldungen nach Bedrohungen - Der große Twitter-Koller “ (Zitierung), Deutschlandfunk, 03.08.2022
2022	568	„Cybergrooming“, SWR (Radio), 02.08.2022

Jahr	Nr.	Format
2022	567	„ Strafverfolgung im Internet: Das kann die Polizei tun – und das sollte sie noch “, DLF MediaRes (Radio), 02.08.2022
2022	566	„ Cybergrooming - Haben Generationen ohne Gegenmechanismen damit aufwachsen lassen “, Welt TV, 02.08.2022, Youtube
2022	565	„Von analogen und digitalen Spuren“, Badische Zeitung (Print), 30.07.2022
2022	564	„ Wie gut schützt Ebay Kleinanzeigen Minderjährige vor sexualisierter Gewalt? “, Netzpolitik, 29.07.2022
2022	563	„ Kinderpornografie im Internet: Kinder als Täter:innen “, (Zitierung), Lehrerweb Wien, 28.06.2022
2022	562	„ Nach Deepfake-Telefonat von Berliner Bürgermeisterin mit Klitschko – Politiker und Experten besorgt “ (Zitierung), Watson, 25.06.2022
2022	561	„ Das bedeutet, dass man Kinder retten und Täter überführen kann “, Welt 16.06.2022
2022	560	„ Smartphone fürs Kind 10 Fragen und Antworten “, Eltern, 04.06.2022
2022	559	„Nach Böhmermann-Experiment: Wie geht gute Polizeiarbeit im Internet?“, Deutschlandradio Kultur (Radiointerview), 30.05.2022
2022	558	„Digitale Polizeistrategie zum Umgang mit Hasskriminalität“, RBB (Radiointerview), 30.05.2022
2022	557	„ Umgang mit Hasskommentaren - Nach Böhmermann-Kritik “, MAZ 30.05.2022 (Zitierung)
2022	556	„ Wenn Sexting zur Kinderpornografie wird “, Golem, 19.05.2022
2022	555	„ Episode 41: Interview mit Dr. Thomas-Gabriel Rüdiger “, Podcast des Deutschen Volkshochschulverbands e.V., 19.05.2022
2022	554	„ EU-Chatkontrolle -Das Ende der Verschlüsselung in Messengern? “, Radiointerview, Deutschlandfunk Kultur, 14.05.2022
2022	553	„ Strafrecht: Die meisten Tatverdächtigen bei „Kinderpornografie“ sind minderjährig “, Netzpolitik, 13.05.2022
2022	552	„ Sexualisierte Gewalt in Metaverse: Ein reales Erlebnis “, BTC Echo 04/2022, S. 42-46
2022	551	„Das Kind ist niemals schuld“, Die Presse am Sonntag, Print, 01.05.2022; „ Wie schützt man Kinder davor, online belästigt zu werden? “, Die Presse (online), 03.05.2022
2022	550	„ Sex-Täter lauern im Web auf Kinder “, Rheinpfalz, 29.04.2022
2022	549	„ Liebesschwindel “, Podcast Mordlust #94, 27.04.2022
2022	548	„ Sexuelle Misshandlung im Netz: So schützen Sie Ihr Kind “, Berliner Morgenpost (Zitierung), 11.04.2022, Englischsprachige Version
2022	547	„ Online child abuse is on the rise in Germany “, Learn German, DW
2022	546	„ Viele Täter wissen nicht, dass sie sich strafbar machen “, Stuttgarter Zeitung, 08.04.2022
2022	545	„Entwicklung Polizeiliche Kriminalstatistik [Kinderpornographische Inhalte]“, ARD Tagesschau, 20:15 Uhr, 05.04.2022
2022	544	„ Polizeiliche Kriminalstatistik - Verbreitung von Kinderpornografie hat sich verdoppelt “, Stuttgarter Nachrichten, 05.04.2022
2022	543	„ Frauenhass im Netz “, (Radio) Pique Dame, Antenne Brandenburg, 03.04.2022

Jahr	Nr.	Format
2022	542	„ Wir brauchen Social-Media-Streifen “, Corporate Newsroom (dirico), Ausgabe #6 04/2022, S. 30 - 35
2022	541	„ Sharenting: Warum dieses Eltern-Verhalten gefährlich für Kinder ist “, desired (Zitierung), 18.03.2022
2022	540	„ Cybergrooming–Was tun gegen sexuelle Belästigung im digitalen Raum? “, LMZ-BW, 17.03.2022
2022	539	„ Gibt es weniger Verbrechen? Wie sich die Arbeit der Polizei drastisch verändert “, (Zitierung) MOZ, 08.03.2022
2022	538	„ Hier spricht die Polizei! – Doku über Polizeiarbeit in Sozialen Medien “, SWR2 Feature Podcast, 04.03.2022
2022	537	„ Soll ich meine Kinder auf Social Media zeigen? “, (Zitierung), A1, 25.02.2021
2022	536	„ Wie riskant ist es, intime Fotos ins Netz zu stellen... “, „Ein bis Zwei – Der Podcast über sexuelle Gewalt“, UBSKM 11.02.2021 (ab Minute 30)
2022	535	„ Safer Internet Day: Welche Gefahren im Netz lauern “ (Zitierung), MAZ, 08.02.2022
2022	534	„ Telegram sperren? Lieber klassisch polizeilich vorgehen “, Welt (Zitierung), 04.02.2022
2022	533	„ Cyberkriminologe empfiehlt "Polizeiwachen im Netz" “, JörgSchieb, 29.01.2022
2022	532	„ Cyberkriminologe @TGRuediger schlägt vor: Die Polizei könnte doch auch im Netz "Streife fahren" und spezielle Online-Wachen für Kinder einrichten. “, WDR Aktuelle Stunde, TV-Interview 28.01.2022
2022	531	„ Das BKA observiert nun einschlägige Telegram-Kanäle “, WDR, TV-Interview, 26.01.2022
2022	530	„Digitale Polizeistreife“, Radiointerview Deutschlandfunk Nova, 25.01.2022
2022	529	„Cybergrooming“, TV-Interview Taff, 24.01.2022
2022	528	„ Cyberkriminologie: "Die Polizei müsste aktiv im Internet nach Straftaten suchen" “, Zeit, 23.01.2022
2022	527	„ Experte warnt Eltern vor pornografischen Inhalten auf Instagram “, 20 Min., 03.01.2022
2021	526	„ Medienkompetenz muss flächendeckend und grundsätzlich ab der 1. Klasse vermittelt werden! “, Podcast Teacher Talk, 27.12.2021
2021	525	„Deepfakes – Was können wir eigentlich noch glauben?“, Mitgliedszeitschrift Weißer Ring „ Forum Opferhilfe “, 04/2021, S.35-37, Onlineveröffentlichung (2022)
2021	524	„ Immer häufiger verbreiten sich Kinderpornografische Inhalte über Chats, so reagieren Eltern richtig “, Focus, 22.12.2021
2021	523	Livestream „Achtung Straftat: Nacktbild erhalten von Teenagern? Was du wissen musst“, Chip & Focus, 10.12.2021 (Kooperation ProPK/Zivile Helden)
2021	522	„Wie Eltern mit Kinderfotos ungewollt Pädokriminelle beliefern“, Ipf- und Jagst Zeitung, 07.12.2021
2021	521	„Wenn Kinder selbst zu Tätern werden“, MOZ 27./28.11.2021 (Print)
2021	520	„ Surveillance-aanval door de EU: chatgeschiedenissen moeten automatisch worden doorzocht “, Indignatie, 06.11.2021
2021	520	„ Network monitoring: EU wants the crime scanner on every smartphone “, time.news, 04.11.2021

Jahr	Nr.	Format
2021	520	„ L'UE bientôt capable de scanner le contenu de vos téléphones? “, fr.businessam.be, 04.11.2021
2021	520	„ Europoslanec Ivan David: Evropská komise chystá velký šmírovací útok “, CZ.News, 06.11.2021
2021	519	„ Totale Überwachung “, Welt (Print), 04.11.2021
2021	518	„ Cyberkriminologe rät: Niemals in Klassen-Chats eintreten! “, BR, 02.11.2021
2021	517	„Digitale Risiken“, Live TIKTOK Talk, BR, 28.10.2021
2021	516	„ Der Cyberkriminologe - Wie gefährlich ist Social Media? “, Podcast follow4follow - der Influencer:innen-Podcast von PULS, BR, 25.10.2021
2021	515	„ Pedofile, stalkerzy, sharenting i echo “ (Zitierung), Salon24, 11.10.2021
2021	514	„ Wie Instagram Mädchen schadet “ (Zitierung), Die Presse, 11.10.2021
2021	513	Podcast „ Wenn sich im Kundenservice Hass entlädt “, Telekom Podcast, 28.09.2021
2021	512	TV-Interview „ Sexnachrichten im Kinderchat: Das könnt ihr tun reporter “, ARD Reporter, 15.09.2021
2021	511	„ Cybergrooming: Anzeigen muss einfacher werden “, ARD Tagesschau, 15.09.2021
2021	510	TV-Interview „Cybergrooming“, Reportage Mainz, 14.09.2021
2021	509	„ Täter sind oft selbst sehr jung “, ARD Tagesschau, 14.09.2021
2021	508	„ Fotos de niños en red: Cómo padres abastecen a pedófilos sin notarlo “, Infobae, 01.09.2021
2021	507	TV-Interview „Der Feind im Kinderzimmer – Gefahr Social Media!“, Puls 4 und 24 (Österreich), 31.08.2021
2021	506	„ Wenn Online-Games für Kinder zur Gefahr werden “, Deutschlandfunk Media Res & ARD Audiothek , 25.08.2021,
2021	505	TV-Interview „Risiken von Kinderbildern im Netz“, ZDF Volle Kanne, 19.08.2021
2021	504	„Wirtschaftsverein empfiehlt WhatsApp für Erstklässler“, Bildung.Table #14, 04.08.2021
2021	503	„ How sharing photos of kids unintentionally helps paedophile platforms “, the Star, 22.07.2021
2021	502	„ Experte sieht Gefahr für Kinder in verbesserter Smartphone-Technik “, u.a. Finanzen. Net, 20.07.2021
2021	501	„ Kinderfotos im Netz: Wie Eltern ungewollt Pädokriminelle beliefern “, (DPA) u.a. Aachener Zeitung, 20.07.2021
2021	500	„ Cybergrooming und Belästigung : Missbrauch im Internet: Wie Eltern ihre Kinder schützen können “, Schweriner Volkszeitung, 16.07.2021
2021	499	„ Cyberkriminalität und Rollenspiele mit Dr. Thomas-Gabriel Rüdiger, der Cyberkriminologe - Folge 49 “, Podcast „Still thinking about“, 08.07.2021
2021	498	„ Gefährliche Fotos: Wie Eltern ihren Kindern die Privatsphäre nehmen “, Futurezone, 06.07.2021
2021	497	„ Jobs & Herausforderungen im Cyberraum, Teil 2 “, Hi-Tech Campus, 30.06.2021
2021	496	„ Kinder allein im Netz - Wie sicher sind TikTok & Co.? “, ZDF Wiso DOKU, 28.06.2021

Jahr	Nr.	Format
2021	495	„ Hassnachrichten und Sexismus gegen Österreichs Parlamentarierinnen weit verbreitet “ (Zitierung), Die Presse, 28.06.2021
2021	494	„ Täter im Kinderzimmer “, FAZ 28.06.2021
2021	493	„ GEFANGEN IM NETZ – Paneltalk “, Filmverleih Aufzeichnung bei Youtube, 27.06.2021
2021	492	„ Stört es nicht, dass ich 12 bin? “, AZ, 25.06.2021
2021	491	TV + Onlinebeitrag „ Tausende Männer belästigen vermeintlich 12-jährige Mädchen “, RTL 24.06.2021, Englische Übersetzung „ Thousands of men molest allegedly 12-year-old girls “
2021	490	„Hassbotschaften im Internet – Ignorieren oder verfolgen?“, NDR Nachrichten (TV-Gespräch), 16.06.2021
2021	489	„ Kinder werden sexuell belästigt in Online Games! “, Webtalkshow, 15.06.2021
2021	488	„ Tödlicher Chat “, Podcast Verbrechen von Nebenan Folge 57, 14.06.2021
2021	487	„ Kinder sind im Netz ungeschützt “, SVZ 01.06.2021
2021	486	„Wie Kinder pornos in Kinderhände gelangen“, Lausitzer Rundschau, 01.06.2021
2021	485	„ Tierquäler im Darknet “, NOZ 31.05.2021
2021	484	„Extremismus im Netz“, ZDF Heute Journal, 28.05.2021
2021	483	„ Belästigung in Online-Spielen: „Wir haben schon Opfer unter sechs Jahren “, Badische Neuste Nachrichten (BNN), Print und Online, 28.05.2021
2021	482	„ Knapp 2 Millionen Schüler im Jahr 2020 von Cybermobbing betroffen “, Welt TV, 26.05.2021
2021	481	„ Jobs & Herausforderungen im Cyberraum “, HiTech Campus, 25.05.2021
2021	480	„ Viele haben keine Medienkompetenz, sondern Wischkompetenz “, Medienwerkstatt Potsdam, 12.05.2021
2021	479	„ Kindesmissbrauch im Netz – Dann steigen die Fallzahlen... “, ZDF heute, 04.05.2021
2021	478	„ Kinderpornografie auch im Clearweb “, ZDF-Morgenmagazin, 04.05.2021
2021	477	„ Was tun gegen Kindesmissbrauch im Netz? “, ZDF heute, 03.05.2021
2021	476	„ Experte warnt vor Ermittlungen gegen Opfer und Unbeteiligte “, T-Online, 29.04.2021
2021	475	„ Mann soll Kind (13) im Netz missbraucht haben “, RTL 29.04.2021
2021	474	„ Verbrechen im Internet “ & „Polizei hinkt den Cyberkriminellen hinterher“, Lausitzer Rundschau, Print vom. 20.04.2021
2021	473	„ Missbrauch auf Anweisung – Tausende Kilometer entfernt “, Zeit, 14.04.2021
2021	472	„ Dr. Thomas-Gabriel Rüdiger über Risiken beim Onlinegaming und Cybergrooming “, Teachtoday, 25.03.2021
2021	471	Radiobeitrag „ Jugendschutz im Netz: Auch Kinder werden zu Tätern “, MDR Aktuell, 17.03.2021
2021	470	Radiobeitrag „ Stalkerware - Die private Totalüberwachung “, Zeitfragen – Deutschlandfunk, 15.03.2021
2021	469	„ From Digital Hate to Analog Violence The Dark World of Extremist Misogyny “, Spiegel Online, 10.03.2021
2021	468	TV-Beitrag „Cybergrooming“, SternTV, 10.03.2021

Jahr	Nr.	Format
2021	467	„ Angriff auf unsere Kinder – Wieso die RTL-Sendung kein Strohfeuer sein darf “, Familien De, 09.03.2021
2021	466	LIVE TV-Gast „ RTL Spezial – Angriff auf unsere Kinder “ (zu Cybergrooming), 08.-09.03.2021
2021	465	„Ein Kinderspiel“, Stern (Print), 94. Ausgabe vom 04.03.2021.
2021	464	„ Brandenburger Kriminologe warnt: Pandemie verschärft Mobbing unter Kindern im Netz “, MAZ Print vom 22.02.2021
2021	463	„ Corona-Lockdown in NRW: Experte sieht Jugend in Gefahr “, DerWesten, 18.02.2021
2021	462	„ Frauenfeindlichkeit im Internet: Die düstere Welt enthemmter Männer “, Spiegel Online und Spiegel Magazin (7/2021), 12.02.2021,
2021	461	„Gefährliche Streiche im Video-Unterricht“, Lausitzer Rundschau, 12.02.2021
2021	460	„ Cybercrime: Wie kann ich mich vor Beleidigungen, sexueller Belästigung oder Betrug schützen? “, webcare, 04.02.2021
2021	459	„ Roblox ist seit Corona ein großes, soziales Netzwerk für Kinder – Doch diese Gefahren lauern “, MeinMMO, 03.02.2021, (spanische Fassung)
2021	458	„ Kriminalität in Online-Games – Was kann man dagegen tun? “, Mein MMO Podcast 03.02.2021, (spanische Fassung)
2021	457	„ Missbrauch in Schul-Videokonferenzen möglich? “, Der Tagesspiegel, 01.02.2021
2021	456	„ Cybergrooming – Wie Sexualtäter im Internet Jagd auf Kinder machen “, Spiegel.de, 28.01.2021
2021	455	„ Gehackter Distanzunterricht - Kinder werden mit Pornografie konfrontiert “, ZDF ; Heise ; Stern 23.01.2021, the local (englischsprachig), euronews (türkischsprachig)
2021	454	„ Grooming: Missbrauch im Netz “, Digital.Leben (ORF), 19.01.2021
2021	453	„ Kinderpornografie im Netz – Neue Dimension des sexuellen Missbrauchs “, SWR2 Wissen, 18.01.2021
2020	452	„Dieses Problem ist eine Jahrhundertaufgabe“, Interview in der PWC Studie „ Öffentliche Akzeptanz digitaler Technologien für die deutsche Polizei “, 12/2020
2020	451	„ Experten warnen vor "Sharenting": Warum Kinderfotos im Netz so gefährlich sind “, GMX, 15.12.2020
2020	450	Interview „ Nachgefragt – Cyberkriminologe Dr. Thomas-Gabriel Rüdiger über Digitalen Kinderschutz “, 15.12.2020
2020	449	TV-Interview „Cybergrooming – Likee“, RTL 09.12.2020
2020	448	Radiointerview „Cybermobbing“, hr-Info, 03.12.2020
2020	447	TVInterview „ Yubo & Co.: Wie gefährlich sind Dating Apps für Teenager? “, Deutsche Welle TV (DW), 25.11.2020
2020	446	PodCast „ Der Cyberkriminologe “, Darfs ein bisserl Mord sein?, 21.11.2020
2020	445	Interview „ Wenn Eltern Kinderfotos posten: Warum Sharenting zum Problem werden kann “, Allgäuer Zeitung, 18.11.2020; englischsprachige Version „ Sharenting: Sharing children's photos is not harmless “ 19.11.2020
2020	444	PodCast „ Cybergrooming und Gefahren von Gaming mit Cyberkriminologe Dr. Thomas-Gabriel Rüdiger “, Podcast Freizeit, 15.11.2020

Jahr	Nr.	Format
2020	443	Interview „ Medienkompetenz geht uns alle an “, die Presse (Österreich), 15.11.2020
2020	442	VidCast „ Über Cybergrooming mit Cyberkriminologe “, The Morpheus Tutorials, 14.11.2020
2020	441	TV-Interview „ Reden über sexualisierte Gewalt - So kannst du dich schützen “, NeunEinhalb (WDR/ZDF), 14.11.2020
2020	440	Beitrag „ Darum können Deep fakes zur Gefahr für unsere Kinder (und uns selbst) werden “, Familie .de, 13.11.2020
2020	439	Podcast „ Das Leben danach – Das Attentat von Halle (ab Minute 50:00), MDR 08.11.2020
2020	438	Interview „ Cybermobbing: So wehrt man sich dagegen “, Guter Rat, 06.11.2020
2020	437	Interview „ Sharenting: Warum sich Eltern mit Kinderfotos im Netz eingehend beschäftigen müssen “, Familie.de, 31.10.2020
2020	436	Radiointerview „ Sexuelle Gewalt gegen Kinder – Interview mit Thomas-Gabriel Rüdiger “, Deutschlandfunk, 30.10.2020
2020	435	Interview „ Immer mehr Jugendliche tatverdächtig wegen Kinderpornografie “, DPA/Golem (diverse Zweitabdrücke), 17.10.2020
2020	434	Youtube-Interview „ Wie können Eltern ihre Kinder im Netz schützen ? – 4 Tipps von Dr. Thomas-Gabriel Rüdiger “, Digitaler Dschungel, 12.10.2020
2020	433	Interview „ Cyberkriminologe schlägt Alarm “ – Pornografie auf Instagram, Techbook, 10.10.2020
2020	432	TV-Beitrag „ Das Leben danach - Das Attentat von Halle “, MDR Exakt - Die Story, 07.10.2020
2020	431	TV-Interview „Weltmädchen-Report – Sexuelle Gewalt“, Pro Sieben und Sat 1 Nachrichten, 06.10.2020
2020	430	Youtube-Interview „ Welches Strafrecht greift bei Online-Straftaten? “, Digitaler Dschungel, 05.10.2020
2020	429	Beitrag „ Sharenting “, Utopia, 02.10.2020
2020	428	PNN Artikel „ Cybercrime und Krimiklänge im Nikolaisaal “, 07.09.2020
2020	427	Podcast „ SWR1 Thema heute - Missbrauchsfall Bergisch Gladbach - nach Großrazzia über 2.000 neue Beweismittel “, SWR 02.09.2020
2020	426	Podcast „ Episode 6 – Cyberkriminologie Teil 1/3 “, Tatwort, 31.08.2020, „ Cyberkriminologie Teil 2/3 “, Tatwort 06.09.2020, „ Cyberkriminologie Teil 3/3 “, Tatwort 20.09.2020
2020	425	Onlinebeitrag „ Kriminologe: Brauchen endliche digitale Strategie für die Polizeiarbeit “, MDR 29.08.2020
2020	424	Onlinetalk anlässlich der Gamescom „ Toxisches und kriminelles Verhalten in Online Games: Was kann man tun? “, Mein MMO 29.08.2020, Youtube Ausgabe
2020	423	Podcast „ Was bleibt – Neue Entwicklungen im Halle Prozess “, MDR 28.08.2020
2020	422	Onlinebeitrag „ Wieso ich es richtig finde, bei der Einschulung keine Fotos zu machen “, Familie, 27.08.2020
2020	421	Onlinebeitrag „ Eltern, seid vorsichtig “, Familie 21.08.2020
2020	420	Onlinebeitrag „ Wir haben immer mehr Kinder und Jugendliche als Tatverdächtige selbst “, Welt (Videointerview zum Abschluss des Artikels) 16.08.2020

Jahr	Nr.	Format
2020	419	Onlinebeitrag „ Sharenting: Warum es so gefährlich ist, Kinderfotos ins Netz zu stellen “, Focus, 11.08.2020, englischsprachige Veröffentlichung auf Indonewyork 11.08.2020
2020	418	TV-Interview „Der Terror der einsamen Wölfe“, ARD Brisant, 03.08.2020; Zweitverwertung ARD Fakt 11.08.2020
2020	417	Live TV-Interview Risiken von Kettenbriefe, ARD, 31.07.2020
2020	416	Podcast „ Cyberkriminalität in Gaming-Räumen “, Behind the Screens, 30.07.20.20
2020	415	TV-Interview „ Talk mit Dr. Thomas-Gabriel Rüdiger “, RheinMainTV, 29.07.2020
2020	414	Podcast „ Worauf können wir als Eltern achten? Dr. Thomas-Gabriel Rüdiger (Teil 2)“, 17.07.2020
2020	413	Podcast „ Cybergrooming - Cyberkriminologe Dr Thomas-Gabriel Rüdiger klärt über das gefährliche Phänomen auf “, Hashtag Medienwissen, 15.07.2020
2020	412	Zeitungsinterview „Missbrauch, Betrug und Hass im Internet“, Ostsee-Zeitung, Print 10.07.2020
2020	411	Radiotalk „ Wie bekämpft man Kinderpornographie? “, SWR2, 09.07.2020
2020	410	Interview „ Wie Sie Ihr Kind vor sexuellen Übergriffen schützen “, Welt am Sonntag (Print 05.07.2020, Online 06.07.2020)
2020	409	Onlineinterview „ Strafverschärfung alleine bringt wenig “, Tagesschau 02.07.2020, chinesisch sprachige Fassung , englischsprachige Fassung .
2020	408	Onlineinterview „ Das Missbrauchs-Netzwerk von Bergisch-Gladbach: Was weiß man? “, DW, 02.07.2020
2020	407	Onlineinterview „ Comment l’Allemagne intensifie la traque des pédocriminels sur Internet “ (Frz.), 02.07.2020
2020	406	TV-Interview „Kindesmissbrauch im digitalen Raum“, WeltTV (Folgeausstrahlungen Sat1, Pro7), 01.07.2020
2020	405	Onlinebeitrag „ Child sex abuse in Germany: Uptick in cases, or more online policing? “, DW, 01.07.2020
2020	404	Onlinebeitrag „ Alemania: red de abuso sexual infantil de Bergisch Gladbach: ¿Qué se sabe? “, Deutsche Welle (spanisch), türkischsprachige Version 30.06.2020, kroatische Version , russischsprachige Version
2020	403	Onlinebeitrag „ Ermittler entwirren pädokriminelles Netzwerk “, nTV, 30.06.2020
2020	402	Live TV-Interview „ Digitaler Kindesmissbrauch “, Welt TV, 30.06.2020 (Folgeausstrahlungen Pro7, Sat1)
2020	401	Radiointerview „ Das Internet bietet Möglichkeiten, die es vorher nicht gab “, Inforadio 30.06.2020
2020	400	TV-Dokumentation „ UNFILTERED Influencer. Digitaler Narzissmus? “, Youtube 28.06.2020
2020	399	TV-Interview „Kinderbilder in Sozialen Medien“, RTL Explosiv 28.06.2020
2020	398	Onlinebeitrag „ Wenn harmlose Fotos missbraucht werden “, Saarbrücker Zeitung, 24.06.2020
2020	397	TV-Interview „Kinderbilder auf Seiten von Sexualtätern“, ARD Brisant, 23.06.2020
2020	396	Interview „ Cyber-Kriminologe über Kinder-Fotos im Darknet “, Bild 22.06.2020
2020	395	Podcast „ Cyberkriminologie – was ist das? “, Flygge, 16.06.2020

Jahr	Nr.	Format
2020	394	Onlinebeitrag „ Wieso ist Kindesmissbrauch kein Verbrechen? “, Familie.de, 16.06.2020
2020	393	Interview „ Könnten viel mehr Kinder schützen “, Focus 12.06.2020
2020	392	Onlinebeitrag „ Horrible images of a burning: As an investigator against child pornography, fight “, IndoNewYork 12.06.2020
2020	391	Radiointerview „Kindesmissbrauch“ SWR Aktuell 12.06.2020
2020	390	Interview „ Kindesmissbrauch – Forderung nach härterem Strafraum für Kinderpornografie “, MRD Aktuell, 11.06.2020
2020	389	TV-Interview „Sexueller Kindesmissbrauch im Internet“, ARD Tagesschau, 11.06.2020
2020	388	(Live)TV-Interview „Sexueller Kindesmissbrauch“, Welt TV, 09.06.2020
2020	387	Radiointerview „Aktuelle Herausforderung bei der Bekämpfung von Kindesmissbrauch“, Radio Bremen, 08.06.2020
2020	386	Videobeitrag „ Tag der vermissten Kinder - Cybergrooming - verloren im Netz “, ZDF Heute, 25.05.2020
2020	385	Onlineradiobeitrag „ Cybergrooming Online-Chats und -Spiele als Einfallstor für sexuellen Missbrauch “, Deutschlandfunk, 24.05.2020
2020	384	Interview „ Sexuelle Übergriffe im Internet: Verboten und trotzdem Alltag “, Zeit, 23.05.2020
2020	383	Live Radiointerview „ Posing“-Bilder von Kindern - Wer will, kommt leider leicht ran “, Deutschlandfunk Kultur, 22.05.2020
2020	382	Onlinebeitrag „ Missbrauchsbilder in Sozialen Medien - Wie Instagram zum Sammelpunkt für Pädokriminelle wird “, Welt Online, 18.05.2020
2020	381	Youtube Interview „ Cybercrime: Interview mit Dr. Thomas-Gabriel Rüdiger “, 13.05.2020
2020	380	Onlinebeitrag „ Experten warnen vor Sharenting “, Web.de, 11.05.2020, diverse Zweitabdrücke, u.a. utopia , 12.05.2020; Desired , 18.05.2020;
2020	379	Onlinebeitrag „ Kinderpornografie und soziale Netzwerke - Hey, schick mal ein Bild “, Spiegel Online Digital/Print, 08.05.2020
2020	378	Onlineinterview „ Cybergrooming: Online-Gefahr für unsere Kinder “, Familie.de, 04.05.2020
2020	377	Onlineinterview „ Kunden aus ganz Deutschland 14-Jähriger zog Handel mit Kinderpornos auf “, T-Online, 22.04.2020
2020	376	Youtube Interview „ Staniek befragt Dr. Thomas-Gabriel Rüdiger zu Cybergrooming “, 15.04.2020
2020	375	Interview „ 14. Zwischenruf des Deutschen Präventionstages – Erich Marks im Gespräch mit Dr. Thomas-Gabriel Rüdiger “, 08.04.2020
2020	374	Onlinebeitrag „ Straftaten in Deutschland auf niedrigstem Stand seit 1992 – doch die Kriminalität im digitalen Raum steigt “, NZZ, 24.03.2020
2020	373	TV-Interview „ Aktuelle Zahlen zur Polizeilichen Kriminalstatistik 2019 “, ARD Tagesschau, 24.03.2020
2020	372	Onlineinterview „ Das Netz ist ein echtes »Problemviertel«. Brauchen wir mehr Polizeipräsenz? “, Perspective Daily, 11.03.2020
2020	371	Onlineinterview „ (Kinder-)Pornos in Schulen auf dem Vormarsch - Cybercrime-Experte erklärt die Ursachen “, RTL Online, 10.03.2020

Jahr	Nr.	Format
2020	370	Radiointerview „ Gefahr im Netz – Cybergrooming “, SWR, 14.02.2020
2020	369	Onlineinterview „ Arbeitsmarkt - Bewerbersuche im Untergrund “, Deutsche Welle 08.02.2020; - „Срочно требуются разведчики: где и как спецслужбы ФРГ ищут сотрудников“ (russische Übersetzung), - „Priča dana - Njemačke tajne službe traže suradnike“ (polnische Übersetzung), - „El Servicio Secreto alemán busca nuevos talentos“ (spanische Übersetzung)
2020	368	Onlineinterview „ Cybergrooming, Stalking und Co: Wie wir unsere Kinder am besten schützen “, MumAndStillMe, 31.01.2020
2020	367	Podcast „ Cybergrooming und digitaler Kinderschutz – Rechtsbelehrung Folge 72 “, Podcast Rechtsbelehrung, 23.01.2020
2020	366	Interview „ Von Deepfake bis zum Mord via IoT: Kriminologie macht sich fit für das Internet “, Confare, 21.01.2020
2020	365	(Live) TV-Interview „ Cybergrooming ist kein singuläres Phänomen “, ZDF Morgenmagazin, 17.01.2020
2020	364	Radiointerview „ Mehr Rechte für Kinderpornografie-Ermittler “, WDR, 17.01.2020
2020	363	(Live) TV-Interview „Gesetzesreform Cybergrooming“, Die Welt, 17.01.2020
2020	362	(Live) TV-Interview „Cybergrooming“, Deutsche Welle, 17.01.2020
2020	361	Radiointerview „ Gesetzesverschärfung gegen Cybergrooming – nicht der richtige Weg “, Radio Eins, 17.01.2020
2020	360	TV-Interview „Gesetz gegen sexuellen Missbrauch“, Pro Sieben, 17.01.2020
2020	359	Radiointerview „ Cybergrooming: Es gibt zu wenig Polizisten im Internet “, WDR5, 17.01.2020
2020	358	Interview „Cyber-Grooming: So gefährdet sind Kinder im Netz“, NDR 17.01.2020
2020	357	TV-Interview „ Neues Gesetz im Bundestag – Mehr Mittel gegen Cybergroomer “, ARD Tagesschau, 17.01.2020
2020	356	Podcast „ Cybergrooming: Dürfen sich Polizeibeamte im Netz als Kinder ausgeben? “, HRinfo, 17.01.2020
2020	355	TV-Interview „ Kinderfänger im Netz – Schützen Gesetze vor Missbrauch? “, ZDF Frontal 21, 16.01.2020
2020	354	Zeitungsinterview „ Interview zu sexueller Gewalt im Netz „Jeder dritte Täter ist ein Jugendlicher “, KSTA, 11.01.2020
2020	353	Podcast „ Mauern im Kopf & Blonder Engel “, Podcast Mordlust, 08.01.2020
2020	352	Radiointerview „ Der Cyberkriminologe – Thomas-Gabriel Rüdiger “, SWR2 Tandem, 07.01.2020
2020	351	Podcast „ Cyber-Attacken auf Behörden in Hessen: Zufall oder System? “, HR Info, 03.01.2020
2020	350	Onlineinterview „ Kölner Gymnasium zeigt Schüler an – Warum Klassenchats zum Problemfall werden “, KSTA, 03.01.2020
2019	349	TV-Interview „ Hassbeiträge im Netz “, Brandenburg Aktuell (RBB), 21.12.2019
2019	348	Onlineinterview „ Twitter sperrt Accounts der NRW-Polizei “, WDR, 15.12.2019

Jahr	Nr.	Format
2019	347	Onlinebeitrag „ Cybergrooming Prozess in Wien mit Dutzenden Opfern “, Die Presse 10.12.2019
2019	346	TV-Interview „ Bekämpfung digitaler Hasskriminalität “, ARD Tagesschau / Mittagsmagazin, 06.12.2019
2019	345	Onlineinterview „ Mädchen per Likee-App missbraucht Cyber-Kriminologe: Kein Kind bewegt sich im Internet, ohne einmal mit einem Täter in Berührung zu kommen “, RTL, 04.12.2019
2019	344	Zeitungsbeitrag „Mamablogger“, Focus Print Magazin, 30.11.2019
2019	343	Zeitungsinterview „ Rechtsstaat auch im Netz durchsetzen “, Reutlinger General Anzeiger, 30.11.2019
2019	342	Podcast „ Netzagent - BKA-Herbsttagung zu Hasskriminalität “, SWR Aktuell, 29.11.2019
2019	341	Zeitungsinterview „ Es bräuchte eine Art digitale Polizei “, Badische-Zeitung, 28.11.2019
2019	340	TV-Interview „ Kindheit auf dem Präsentierteller: Das Geschäft der Familienkanäle auf Youtube “, Tagesschau, 20.11.2019
2019	339	Zeitungsbeitrag „ Persönlichkeitsrechte von Kindern Ein Privatleben für die Kamera “, Tagesschau (online), 20.11.2019
2019	338	Zeitungsinterview „ WhatsApp-Chats: Hoffentlich stirbt die “, Zeit, 13.11.2019
2019	337	Zeitungsbeitrag „ Kriminologe: Fast jedes Kind trifft im Netz auf Sexualtäter “, Ostsee Zeitung, 13.11.2019
2019	336	Radiointerview „Bundeslagebild Cybercrime“, WDR-Cosmo (International News), 12.11.2019
2019	335	Zeitungsinterview „ Kriminologe: Im Internet findet fast keine Gefahrenabwehr statt “, Schweriner Zeitung, 12.11.2019
2019	334	Zeitungsinterview „ Experte warnt: Kinder in Gefahr “, Ostseezeitung, 09.11.2019 (Paywall)
2019	333	TV-Interview „Aktionstag gegen Hasspostings“, Brandenburg Aktuell, 06.11.2019
2019	332	TV-Interview „ Maßnahmen gegen Hass im Netz “ (Ab. Minute 1:50), ZDF Heute+, 30.10.2019
2019	331	Radiointerview „ Im Netz hast Du eine Normalität der Kriminalitäts-Belastung “, HR-Info Podcast, 29.10.2019
2019	330	Interview „ Die Unregulierbaren “, Das Parlament (offizielle Zeitung des Deutschen Bundestages), 21.10.2019
2019	329	TV-Interview „ Nach dem Anschlag in Halle - Wann müssen Plattformen Inhalte löschen “, ARD Fakt, 15.10.2019
2019	328	Onlineinterview „ Wären Videospiel der Auslöser, wissen Sie, was dann los wäre? “, Die Presse (Österreich), 15.10.2019
2019	327	Radiointerview „Wie bekämpfen wir Hass im Netz?“, 1Live, 14.10.2019
2019	326	Live TV Gast zu „Digitalen Risiken für Kinder“, Welt TV 12.10.2019
2019	325	Onlineinterview „ Cyberkriminologe im Internet – Im Internet wird fast jedes Kind sexuell belästigt “, Techbook, 11.10.2019
2019	324	Onlineinterview „ Cyber-Kriminologe fordert Ausweitung des NetzDG auf Online-Games “, Welt am Sonntag / Presse Augsburg / Wallstreet Online und weitere., 11.10.2019

Jahr	Nr.	Format
2019	323	Onlineinterview „ Radikalisierung Rechtsextremer im Netz Cyberkriminologe über Halle-Anschlag “, NOZ, MOZ, SHZ , 11.10.2019
2019	322	Onlineinterview „ Risiken von Online-Games werden zu wenig thematisiert “, Welt 11.10.2019
2019	321	Zeitungsinterview „ Kinder treffen unkontrolliert auf extremistische Weltbilder “, Tagesspiegel Print und Online, 11.10.2019
2019	320	Zeitungsinterview „ Kinderbilder im Internet: Erhöhtes Risiko – Wo hört berechtigter Elternstolz auf, wo fängt die Verletzung der kindlichen Privatsphäre an? “, Schweriner Zeitung, Printausgabe vom 05.10.2019
2019	319	Radiointerview „ Warum gegen den Hass im Netz Gesetze allein nicht helfen “, Deutschlandfunk, 03.10.2019
2019	318	Podcast „ Irgendwas mit Medien...und Kompetenz “, Die Sonntagsmutter, 29.09.2019
2019	317	Onlineinterview „ Kriminologe erklärt, welche Folgen die Verbreitung von Kinderpornografie hat “, DerWesten, 04.09.2019
2019	316	Radiointerview „ Cybersicherheit für Kinder – Welche Gefahren stecken in Online Games? “, SR1, 21.08.2019
2019	315	Radiointerview „ Experte: Strafrecht nicht auf Pornografie unter Kindern vorbereitet “, mdr Aktuell, 19.08.2019;
2019	314	Radiointerview „ Immer mehr Täter in Sachen Sexting sind minderjährig “, MDR, 19.08.2019
2019	313	Zeitungsinterview „ Schule als Tatort – Pornos im Klassenchat “, Zeit 18.08.2019; Diverse Abdrücke: ZDF Heute ; Süddeutsche Zeitung ; Heise Online , KroneOnline (Österreich);
2019	312	TV-Beitrag „ Fachtagung zum Jugendmedienschutz “, SR Aktueller Bericht (ab Minute 1:30), 11.08.2019
2019	311	Onlinebeitrag „ Polizeiliche Arbeit muss im Internet präsenter sein “, MDR Aktuell, 09.08.2019
2019	310	Radiointerview „ Wo für Kinder die größten Gefahren im Netz lauern “, Saarländer Rundfunk (SR1), 06.08.2019
2019	309	Podcast „ A:web – Das Dunkle Web “, Der offizielle Mozilla Firefox, 06.08.2019
2019	308	TV-Interview „Kinderbilder im Netz“, RTL Aktuell, 09.07.2019
2019	307	Zeitungsinterview „ Cyberkriminalität – Aufklärer im dunklen Netz “, FAZ, 09.07.2019
2019	306	Radiointerview „Digitale Risiken“, RBB 09.07.2019
2019	305	Zeitungsinterview „ Warum Eltern Kinderbilder nicht sorglos posten sollten “, DPA. Diverse Abdrücke: Deutschsprachig: Süddeutsche , Heise , Nordwest-Zeitung International: TheStarOnline (Englisch), Chua Vien Giac (Vietnamesisch), Haruskah Posting Foto Anak di Medsos? (indonesisch)
2019	304	Zeitungsinterview „ Wie „Fortnite“ Kinder unter Druck setzt “, Bild, 04.07.2019
2019	303	Onlinebeitrag „ L'Allemagne durcit sa loi contre les prédateurs pédophiles en ligne “, Auswärtige Amt (Allemagne Diplomatie) 27.06.2019
2019	302	Zeitungsinterview „ Sexueller Missbrauch, Sie ist 13, er 52 “, Zeit Online, 27.06.2019

Jahr	Nr.	Format
2019	301	Zeitungsinterview „ Pädophile belästigen Kinder in Smartphone-Apps wie Quizduell “, Express 27.06.2019
2019	300	Onlinebeitrag „ Cybergrooming: Auch Chats mit Lockvögeln sollen strafbar sein “, Spiegel Online 26.06.2019
2019	299	Radiointerview „ Umgang mit Hass im Netz – Kommt darauf an, dass die Polizei sichtbar vorgeht “, DLF (Deutschlandfunk), 24.06.2019, als Podcast Variante ; Zweitabdruck „ Facebook-Beirat soll Hass eindämmen “, Pro Medienmagazin 25.06.2019
2019	298	Radiointerview „Hass im Netz, Hass auf der Straße“, DPA, 19.06.2019
2019	297	Radiointerview „ Wenn andere Nacktfotos von euch besitzen “, Deutschlandfunknova, 19.06.2019
2019	296	Onlinebeitrag „ Cybergrooming - So schützen Sie Ihr Kind vor sexueller Belästigung im Netz “, Spiegel Online, 14.06.2019
2019	295	Podcast „ Digital leben – Alles Gute zum Kindertag und alles Gute im Internet? “, MDR Podcast, 01.06.2019
2019	294	Zeitschrifteninterview „ Wischkompetenz, aber keine Medienkompetenz “, Schoolbook 05/2019, S. 44-45.
2019	293	Onlineinterview „ Wir haben ein riesiges Problem “, Interview für den Blog Minimenschlein / Kinder digitale begleiten, 18.05.2019
2019	292	Online- /TV-Beitrag „ Cybercrime – Eine Gefahr für das Internet “, Radio Salü, 17.05.2019
2019	291	Onlineinterview „ Digitale Gewalt gegen Frauen – Spammen, spannen, stalken “, Spiegel Online, 12.05.2019
2019	290	Onlinebeitrag „ Kampf gegen Cyberkriminalität braucht Geld “, Saarbrückener Zeitung, 03.05.2019
2019	289	Zeitungsinterview „ Cyber-Experte: Das Netz ist ein Kriminalitätssort geworden “, Berliner Morgenpost, Print 21.04.2019
2019	288	Zeitungsinterview „ Experte fordert digitale Polizeistreifen für das Internet “, Berliner Morgenpost, Print 21.04.2019; Diverse Zweitabdrucke u.a. DLF ; NTV ; MAZ
2019	287	Onlineinterview „ Quizduell-Profis berichten von sexueller Belästigung und die Betreiber unternehmen nichts dagegen “, BuzzFeed, 18.04.2019
2019	286	Radiointerview „Einführung Versuchsstrafbarkeit Cybergrooming“, NDR Info, 12.04.2019
2019	285	Onlineinterview „ Kinderfotos im Netz - wie Mamablogger ihre Kinder durch Fotos gefährden “, LZ, 08.04.2019; „ Die Risiken der Selbstdarstellung: So gefährden Eltern ihre Schützlinge im Netz “, Südkurier, 08.04.2019
2019	284	Podcast „Sicherheit für die Ohren“ – „ Cyberkriminologe warnt vor Internet der Erwachsenen “, 07.04.2019
	283	Zugehöriger Onlinebeitrag „ Brandenburger Cyberkriminologe warnt vor Internet der Erwachsenen “, BZ, 07.04.2019
2019	282	Zeitungsinterview „Genau wie im Straßenverkehr muss man auch im Internet bestimmte Regeln kennen und einhalten“, Festzeitung zum 24. Bürger- und Polizei-Frühlingsfest Mecklenburg-Vorpommern, S. 13.
2019	281	Onlinebeitrag „ Kinderfotos in soziale Netzwerke stellen - Kriminologe warnt “, MDR, 29.03.2019

Jahr	Nr.	Format
2019	280	Radiointerview „ Kriminologe Rüdiger: Man sollte keine Kinderbilder posten “, WDR, 28.03.2019
2019	279	Onlineinterview: „ Lea wurde als Mädchen von einem Mann aus einem Chatroom verführt “, Bento, 26.03.2019
2019	278	Zeitungsinterview: „ Experten warnen: Warum Eltern keine Kinderbilder posten sollten “, Augsburger Allgemeine, 22.03.2019
2019	277	Onlineinterview: „ Haben Kinderbilder etwas im Netz verloren? “, A1, 18.03.2019
2019	276	Zeitungsinterview „Das wollen viele Eltern nicht wahrhaben“, Berliner Zeitung, Print 26.02.2019
2019	275	TV-Interview „ Cybermobbing und TikTok “, Timster, KIKA, 23.02.2019
2019	274	TV-Interview „ Pädophile auf Youtube “, Tagesschau 22.02.2019
2019	273	Onlinebeitrag „ Mobbingopfer werden jünger “, VDI News 22.02.2019.
2019	272	TV-Interview „ Cybergrooming “, ZDF Frontal 21, 12.02.2019
2019	271	TV-Interview (Live) „ Cyberkriminalität - Cybergrooming “, ZDF Morgenmagazin, 12.02.2019
2019	270	Onlineinterview „ Instagram hat ein Problem mit nackten Kindern und alten Männern “, Huffington Post, 06.02.2019; Zweitveröffentlichung Focus 07.02.2019.
2019	269	TV-Interview „ Safer Internet Day “, Brandenburg Aktuell, 05.02.2019
2019	268	Onlineinterview „ Cybermobbing nimmt laut Schülerumfrage zu “, Heise online, 05.02.2019; Zweitveröffentlichung Stuttgarter Zeitung , 08.02.2019
2019	267	Zeitungsinterview „ Datenklau: So schützen sich die Menschen “, MAZ, 04.02.2019
2019	266	Zeitungsinterview „ TikTok Parallelwelt im Kinderzimmer “, Welt am Sonntag, Print Ausgabe, 20.01.2019, Online 21.01.2019
2019	265	Online-Interview „ Private Daten im Internet schützen - Passwort 12345 “, Kirchenzeitung “, Bistumspresse, 17.01.2019
2019	264	Online-Interview „ Traumjob: Cyberkriminologe. Thomas-Gabriel Rüdiger kämpft für Sicherheit im Netz. “, Overview Magazine, 13.01.2019
2019	263	Online-Interview „ Lehren aus dem Datenklau “, Cicero, 10.01.2019
2019	262	Radio-Interview „Hacking?“, 1 Live, ausgestrahlt am 09.01.2019
2019	261	Radio-Interview „Datendiebstahl“, DPA - Audio, 04.01.2019
2018	260	TV-Interview „ Kinderfotos im Netz: gepostet, geklaut, missbraucht “, ARD Ausstrahlung am 17.12.2018. Zugehörige Presseartikel (Auswahl): • BR: Kinderfotos im Netz: Von Pädophilen geklaut und missbraucht • SVZ: Kinder im Internet ungeschützt • Prisma: Kinderfotos im Netz: ARD-Doku zeigt die Gefahren
2018	259	Video-Mitschnitt „ Let's talk about Cybercrime “, 12min.me Youtube, 11.12.2018
2018	258	Zeitungsartikel „ Belästigungen Kinder im Internet nicht geschützt “, MOZ vom 08.12.2018
2018	257	Zeitungsartikel „ Wenn der Täter übers Smartphone ins Kinderzimmer kommt “, PNN vom 07.12.2018 (Print&Online)
2018	256	Zeitungsartikel „ Cybercrime-Experten: Staat nicht auf Zack “, MAZ vom 06.12.2018

Jahr	Nr.	Format
2018	255	Zeitungsinterview „So ist das Internet ein rechtsfreier Raum“, Ostsee Zeitung, Printausgabe vom 26.11.2018
2018	254	Podcast: „ Wilder Westen Internet “, Toyah aber billig, 25.11.2018
2018	253	Onlinebeitrag „ Wenn aus Schnappschüssen sexuelle Fantasien werden “, Weserkurier 23.11.2018
2018	252	Onlinebeitrag „ Kampf gegen Missbrauch von Kindern im Internet soll verstärkt werden “, SWR 21.11.2018
2018	251	Podcast: „ Kinderspielplatz Internet “, Toyah aber billig, 15.11.2018
2018	250	Onlinebeitrag (niederländisch) „ Internettrollen vervuilen het web met gevaarlijk gedrag “, ccv, 15.10.2018
2018	249	Onlineinterview „ Kinderschützer kritisieren Inszenierung im Internet “, SWP, 28.09.2018
2018	248	Zeitungsinterview „ Russen-Hacker klauten mein Instagram-Profil! “, Bild, 07.09.2018
2018	247	Zeitungsinterview „ Interview zur Internetstreife – Klare Präsenz uniformierter Beamter ist wichtig “, MDR, 26.08.2018
2018	246	Onlineinterview „ Digitale Strafverfolgung – Die 110 gegen Hass im Netz “, MDR, 26.08.2018
2018	245	Zeitungsinterview „ Der Fall Drachenlord offenbart den Menschhass im Internet “, Tagesspiegel, Print und Online v. 26.08.2018
2018	244	TV-Interview „ Rechtsextreme in Online-Games “, WDR Aktuelle Stunde, 20.08.2018.
2018	243	Zeitungsinterview „ Kinderfotos auf Instagram – Mama bitte lösche das! “, FAZ, Print vom 27.07.2018
2018	242	Zeitungsinterview: „ Experte warnt – Kinderfotos haben nichts im Internet verloren “, Kleine Zeitung, Print vom 18.07.2018
2018	241	Onlineinterview: „ Gefahren im Internet und wie wir unsere Kinder schützen können! “, Interview Blog Kuchen und Kegel, 10.07.2018
2018	240	Podcast: „ Kinder im Internet “, Toyah aber billig, 19.06.2018
2018	239	TV-Interview „ Thomas-Gabriel Rüdiger – Cyberkriminologe “ (Interview zum Beruf und Werdegang), Watchado.Com
2018	238	Zeitungsinterview „ Cybergrooming - Kinderfotos gehören nicht ins Netz “, MAZ Print v. 19.06.2018
2018	237	Zeitungsinterview „ Experte warnt: "Keine Fotos von Kindern ins Netz!" “, MAZ Print v. 19.06.2018
2018	236	Onlineinterview „ Polizei durchsucht Wohnungen wegen Hasspostings “, RBB 24 v. 14.06.2018
2018	235	Onlineinterview „ Wenn Worte zur Waffe werden - Umgang mit Mobbing/Cybermobbing “, Focus v. 07.06.2018
2018	234	TV-Interview zu „ Mangelnder Jugendmedienschutz “, Heute Journal v. 05.06.2018
2018	233	Onlineinterview „ Welche Daten gehören ins Netz? “, MOZ v. 03.06.2018
2018	232	TV-Interview „ Instagram und Co. Wie Pädophile ungehindert Internetdienste nutzen “, Report Mainz, v. 22.05.2018
2018	231	Onlineinterview „ Massive Kritik am Jugendmedienschutz “, Presseportal, SWR v.

Jahr	Nr.	Format
		22.05.2018
2018	230	Youtube-Beitrag „ Ist jeder Verstoß gegen das Gesetz eine Straftat? “, Kinder fragen Wissenschaftler, Prowissen Potsdam 05/2018
2018	229	Zeitungsinterview „ Der Tatort-Check: Betrug auf Dating-Plattformen “, Augsburg Allgemeine v. 22.05.2018
2018	228	Youtube-Interview „ Was ist Hate-Speech und was können wir dagegen tun? – Interview mit Thomas-Gabriel Rüdiger “, Helden statt Trolle (Projekt LKA MV) v. 09.05.2018
2018	227	TV-Interview „ Helden statt Trolle: Projekt gegen Hate Speech “, NDR MV v. 07.05.2018
2018	226	Zeitungsinterview „ Kriminologe im Interview: Jede Onlinekommunikation birgt ein Risiko “, Rheinpfalz, Printausgabe v. 27.04.2018
2018	225	Aufzeichnung „ The Kids Are Online – How to Minimize the Harm “, Podiumsdiskussion im Rahmen der „4Gamechangers“ Veranstaltung, Puls 4 v. 22.04.2018
2018	224	Youtube-Interview „ A1 Interview mit Thomas-Gabriel Rüdiger, 4Gamechangers 2018 “, A1 v. 24.04.2018
2018	223	Zeitungsinterview „ Internet nicht rechtsfrei – Strafverfolgungsdruck im digitalen Raum ist jedoch zu gering “, Behördenspiegel v. 17.04.2018
2018	222	Zeitungsinterview „ So können Kinder vor sexuellen Übergriffen geschützt werden “, Abendblatt v. 11.04.2018
2018	221	Onlineinterview „ Interview mit Thomas-Gabriel Rüdiger “, Utopiensammlerin, v. 10.04.2018
2018	220	Zeitungsinterview „ Cybercrime-Delikte können Opfer sehr mitnehmen “, Forum Opferhilfe, Mitgliederzeitschrift des Weißen Ringes v. 03.04.2018, S.13
2018	219	Zeitungsinterview „ Wie Kinder sich vor Anmache im Netz schützen “, Berliner Morgenpost, Printausgabe v. 24.03.2018
2018	218	Onlineinterview „ Weder Opfer noch Täter werden “, MOZ/Focus 23.03.2018
2018	217	Onlineinterview „ Hetze und Fake News: Wie die Polizei in sozialen Medien gegen Hassbotschaften vorgeht “, Stern, 16.03.2018 ; diverse Zweitabdrucke u.a. ntv ; heise ; Badische Zeitung
2018	216	Onlineinterview „ Polizei hat immer häufiger eigene Social-Media-Accounts “, Berliner Zeitung, 15.03.2018
2018	215	Youtubeinterview „ Interview mit Cybercrime-Experten Thomas-Gabriel Rüdiger “, he-Fernsehen, 07.03.2018 (Langversion)
2018	214	TV-Interview „ Cybergrooming - Cyber-Kriminologen haben alle Hände voll zu tun “, ausgestrahlt hr-Fernsehen am 07.03.2018 (Kurzversion)
2018	213	Zeitungsinterview „ Kriminologe fordert mehr Schutz für Kinder im Internet “, WAZ, 07.03.2018
2018	212	Onlineinterview „ Kriminologe: „Sichtbarkeit der Polizei in sozialen Medien bedeutet, dass das Gewaltmonopol greift“ “, Netzpolitik.org 05.03.2018
2018	211	Podcast-Interview „ Ist das Internet kaputt? Cyberkriminologe Thomas-Gabriel Rüdiger über das Broken Web “, Zwillingsswelten.de v. 17.02.2018
2018	210	Onlineinterview „ Die Gefahr surft im Netz mit “, Schwäbisches Tagblatt vom 06.02.2018

Jahr	Nr.	Format
2018	209	Radiointerview „ Das Internet ist wie ein Piranha-Becken “, Inforadio vom 05.02.2018
2018	208	Zeitungsinterview „ Die wollen doch nur spielen “, Welt Printausgabe v. 06.02.2018
2018	207	Onlineinterview „ Die gefährliche Lücke im Maas-Gesetz “, Welt v. 06.02.2018
2018	206	Onlineinterview „ Medienerziehung-Bevor Ihr Kind ins Netz geht “, Guter-Rat.de 09.01.2018
2018	205	TV-Interview „ Erst denken, dann posten! “, ZDF Mittagmagazin & SWR, ausgestrahlt am 4.01.2018
2017	204	Zeitungsinterview „ Gefährliche Kinderfotos “, KIZ Online, Bistumsprese, 23.11.2017
2017	203	Radiointerview „ Die Eltern haben die Oberhoheit “, DLF, 15.11.2017
2017	202	Zeitungsinterview „ Nur ein harmloses Kinderbild? “, Frankfurter Rundschau, 09.11. 2017
2017	201	Zeitungsbeitrag, „ Was hilft gegen Hass im Netz ? „, Augsburger Allgemeine, 08.11.2017; Pressemitteilung „ Was hilft gegen Hass im Netz? “, BLM, 09.11.2017
2017	200	Onlineinterview „ Nazi-Begriffe in Spiele-Apps “, Deutschlandfunk, 07.11.2017
2017	199	Onlinebeitrag „ Missbrauch im Internet: Zwischen Wegschauen und Hysterie “; 06.11.2017
2017	198	Radiointerview „ Broken Web – Eine kriminologische Grundlagenthesen für das Internet “, WDR 11/2017
2017	197	Onlineinterview „ Hass im Spiel – Interview mit dem Cyberkriminologen Thomas-Gabriel Rüdiger “, Spieleforschung.de, 10.10.2017
2017	196	Zeitungsinterview „ Maus statt Waffe: Social-Media-Polizisten warnen und informieren auf Twitter, Facebook und Co. “, Fuldaer Zeitung, 03.10.2017
2017	195	Zeitungsinterview (DPA) „ Nachholbedarf der Polizei in Sachen Social Media “, Welt, diverse Zweitabdrucke u.a. Focus , FNP , KSTA , 02.-03.10.2017
2017	194	Radiointerview (live): „ Cybergrooming die unterschätzte Gefahr “, RBB Radio 1, 29.09.2017 ; verschriftlichte Fassung https://www.rbb24.de/panorama/beitrag/2017/09/cybergrooming-paedo-kriminelle-im-internet.html
2017	193	Zeitungsinterview (frz.): „ Thomas-Gabriel Rüdiger, criminologue: «La police doit être présente en ligne comme dans la rue» “, Le Temps, 26.09.2017
2017	192	Zeitungsinterview „ Hier spricht die @Polizei “, Süddeutsche Zeitung, 26.09.2017
2017	191	Zeitungsinterview „ Jugendmedienschutz – Wisch und Weg “, der Freitag, 24.09.2017
2017	190	Youtubeinterview „ Hatespeech “, B-Team Tour, 22.09.2017
2017	189	Onlineinterview „ Auch die Kirche in der Pflicht “, Bistum Trier, 06.09.2017
2017	188	Onlineartikel „ Das Risiko von Cyber-Grooming in Online Spielen “, Neckar Chronik, 21.08.2017
2017	187	Onlineinterview „ Welche Gefahren stecken in Online Games? “, Scoyo, 16.08.2017
2017	186	Zeitungsinterview „ Netzkriminalität “, Berliner Zeitung, 16.08.2017
2017	185	Zeitungsinterview „ Polizeivideo gegen Cybergrooming “, TAZ Print vom. 07.08.2017

Jahr	Nr.	Format
2017	184	Zeitungsinterview „ Oranienburger Kriminologe erklärt auf Youtube Onlinespiel-Risiken “, MAZ 03.08.2017 „ Gefahren für Kinder im digitalen Netz “, Morgenweb 04.08.2017
2017	183	Onlinebeitrag „ Risiken Sozialer Medien – in drei Minuten kurzgefasst “, Mimikama 01.08.2017
2017	182	Zeitungsinterview „ Handy-Suizid Spiel erreicht Potsdam “, MAZ, 30.07.2017
2017	181	TV-Interview „ Facebook und Twitter - Social Media in der Polizeiarbeit “, Brandenburg Aktuell, 23.07.2017
2017	180	Zeitungsinterview „ Polizei im Netz Dein Freund und Follower “, Berliner Zeitung, 17.07.2017
2017	179	TV-Interview „ Social Media and the State “, DW, 11.07.2017
2017	178	Zeitungsinterview „ Blue Whale Challenge erreicht Brandenburg “, MAZ, 07.07.2017
2017	177	TV-Interview „ Von Cybergrooming bis Hatespeech “, ZDF Info Livestream, ausgestrahlt am 06.07.2017
2017	176	TV-Interview „Öffentlichkeitsfahndung in den Sozialen Medien“, RTL Aktuell ausgestrahlt am 26.06.2017
2017	175	Digitale Verbrecherjagd: Was Facebook & Co der Polizei nützen , Heise, 26.06.2017, Weitere Veröffentlichungen Futurezone „ Wie die Polizei Facebook und Co nutzt “, tz Fremdsprachige Abdrucke Chinesisch: 数字化搜捕罪犯 Portugiesisch: Caça digital a criminosos - A importância das mídias sociais Französisch: La lutte numérique contre la criminalité Türkisch: Polisin sosyal medya üzeriden takibi arttı
2017	174	„ Spielen da echte Freunde? “, Interview für den Scroller Ausgabe 04/2017
2017	173	„ New Kids on the Blog: Wenn Kinder öffentlich aufwachsen “, Westfälische Rundschau, 18.06.2017
2017	172	„ OTMR in Leipzig: Der Mensch zwischen digitalem und echtem Leben “, Leipziger Volkszeitung, 09.06.2017
2017	171	TV-Interview „ Die Polizei in den Sozialen Medien “, RTL Aktuell ausgestrahlt am 04.06.2017
2017	170	Zeitungsinterview „ Wie witzig dürfen Polizisten sein? “, Taz, 13.05.2017
2017	169	Radiotalk: „ Zeitpunkte-Debatte: Das Recht am eigenen Bild “, Kulturradio ausgestrahlt am 15.05.2017
2017	168	TV-Interview „ „Waffen SS“ in Smartphone-Spielen “, DCPTV 10.05.2017
2017	167	„ Polizei in sozialen Medien rückständig “, Computer Bild, 09.05.2017
2017	166	„ Polizei will in sozialen Medien nicht nur witzig sein “, Heise, 09.05.2017
2017	165	TV-Interview „ Polizeistreifen im Netz “, DCPTV 09.05.2017
2017	164	„ Die Polizei auf Social Media: Zwischen Memes und Großeinsätzen “, WIRED, 08.05.2017
2017	163	Vortragsmitschnitt bei Youtube „ Selbstdarsteller, Mobber – Straftäter? “, Landesmedienanstalt Saarland, 25.04.2017
2017	162	Radiointerview / Onlineinterview „ Gewalt-Videos auf Facebook: So reagiert ihr

Jahr	Nr.	Format
		richtig!.. , N-Joy, 18.04.2017
2017	161	Onlineartikel „Bundesjugendkonferenz Medien – mit 200 Medienscouts in Rostock“ , Techniker Krankenkasse v. 26.03.2017
2017	160	TV-Interview ARD Brisant „Vergewaltigungen und andere Straftaten im Livestream“, 25.03.2017
2017	159	Onlinebeitrag (italienisch) „La strategia tedesca per combattere il cybercrimine e il razzismo da internet“ , Berlino Magazine 23.03.2017
2017	158	Radio-Interview Antenne 1 „Kinderbilder im Internet“, ausgestrahlt am 08.03.2017
2017	157	TV-Interview „Amt 2.0 - Behörden und Soziale Medien“ , 3-Sat Kulturzeit, ausgestrahlt am 07.03.2017
2017	156	Zeitungsinterview „Die Polizei: Dein Freund und Twitterer“ , Mittelbayerische, v. 06.03.2017
2017	155	TV-Interview ARD Brisant „Kinderbilder im Internet“, ausgestrahlt am 07.03.2017
2017	154	Zeitungsinterview „Facebook-Seite sammelt Kinderfotos und sorgt für Empörung“ , Frankfurter Rundschau, 02.03.2017 Diverse 2. Abdrucke u.a NWZ , . auch auf italienisch „La provocazione della pagina Facebook che "ruba" le foto dei bimbi: "Genitori, limitate i criteri di accesso"“ , v. 03.03.2017
2017	153	Zeitungsinterview „WTF? Die Polizei und der Ton auf Twitter“ , Süddeutsche Zeitung v. 27.02.2017
2017	152	Zeitungsinterview „So verhindern Sie, dass Nacktfotos im Internet auftauchen“ , Printausgabe die Welt v. 14.02.2017
2017	151	Gaminginterview / Youtube-Interview „Schwächen des aktuellen Jugendmedienschutzes“ Moderator der Direktor der Landesmedienanstalt Saarland, Uwe Conradt v. 09.02.2017
2017	150	Zeitungsinterview „Wer schützt mein Kind im Netz?“ ; Printausgabe Saarbrückener Zeitung v. 08.02.2017
2017	149	Live Webtalk „Vorsicht im Netz – Wie schütze ich mein Kind“ ; KiKa für Erwachsene von ARD und ZDF, ausgestrahlt am 07.02.2017 Lesenswerte Rezension „Werdet Nein-SagerInnen!“ , Provinzmutti v. 09.02.2017
2017	148	Zeitungsinterview „Kinderfotos im Internet - Mama macht mich lächerlich“ , Tagesspiegel Printausgabe v. 07.02.2017
2017	147	Onlinebeitrag „Selbstdarsteller, Mobber – Straftäter? – Kinder und Jugendliche im digitalen Raum“ ; LMS Saarbrücken v. 03.02.2017
2017	146	Zeitungsinterview „Mehr Sicherheit im Internet – Kriminologe fordert neue Konzepte, um Heranwachsende vor Gefahren zu schützen“ ; Preußenspiegel Nr. 5/2017
2017	145	Zeitungsinterview „Missbrauch im Internet – War wir Eltern unbedingt darüber wissen sollten“; Eltern & Family, Ausgabe 01/2017
2017	144	Onlineinterview „Nicht jeder Mitspieler ist ein Freund“ ; Mittelbayerische v. 17.01.2017
2017	143	Onlineinterview „Kinder und Jugendliche besser vor Cybergrooming schützen“ ; Zeit Online, v. 17.01.2017 Diverse Zweitabdrucke
2017	142	Zeitungsinterview „Bitte folgen! Sachsens Polizei im Netz“ , Flurfunk Ausgabe 03

Jahr	Nr.	Format
		/2017
2016	141	Radiointerview „ Polizeiliche Öffentlichkeitsfahndung in den Sozialen Medien “ (ab Minute 34), Deutschlandradio Wissen, 28.12.2016
2016	140	Zeitungsinterview „ Terror – Warum Social Media für die Polizei jetzt so wichtig ist! “, Neue Westfälische Zeitung, 21.12.2016
2016	139	Interview für GEOkompact, Ausgabe „Das Böse nebenan – Die dunkle Seite des Menschen“, Artikel Cyberkriminalität „Tatort Internet“, S.104ff; Nr. 49, 12/2016
2016	138	Focus-Interview „ Und wer hat die Kinder gefragt? “, Printausgabe 51/2016, S- 94 & 95 zugehörige Debatte „ Debatte Sollten Kinderfotos ins Netz? “, 18.12.2016
2016	137	Onlineinterview „ Cybergrooming feat Thomas-Gabriel Rüdiger “, Privalino, 16.12.2016
2016	136	TV-Interview „Digitaler Narzissmus“ zur Bedeutung für die Erstellung riskanter YouTube Videos, NDR-Aktuell, Ausstrahlung 15.12.2016
2016	135	DPA Interview „Wie Soziale Medien die Polizeiarbeit verändern“, unterschiedliche Abdrucke 12.12.2016 u.a. - T3N Magazin - Badische Zeitung - InFranken - MünchenTV Digitale Streife Polizei und Soziale Medien - MZ
2016	134	TV-Interview „Cybergrooming und der deutsche Jugendmedienschutz“, NDR-Aktuell, Ausstrahlung 10.12.2016
2016	133	Live-Studiogast zu Romancescam und Sextortion im ZDF, Volle Kanne „ Um Geld und Gefühle betrogen Mit Love-Scamming auf Opferjagd im Internet “, 24.10.2016
2016	132	Zeitungsinterview „ Cybergrooming – Wie Kinder im Netz sexuell angemacht werden “, Berliner Zeitung, 21.10.2016
2016	131	Live-Fernsehguest bei Sandra Maischberger Diskussionsrunde zu „ Cybergrooming - Sexueller Missbrauch im digitalen Raum “. Live am 29.09.2016. Twitter Video Clip „ Aber meinem Kind passiert do so was nicht “
2016	130	Rezensionen zu Maischberger Talk (Auszug): - Focus: „Der interessanteste Gast bei „Maischberger“ ist Kriminologe Rüdiger“ - The Huffington Post: „Polizist zeigt Eltern schonungslos ihre Naivität gegenüber Gefahren im Internet“ - Frankfurter Rundschau: „Wie sicher sind die Kinder im Internet?“ - Spiegel Online: „Sobald das Kind alleine durchs Internet chattet“ - Stern: „Jedes Bild, das eine Mutter von ihrem Nachwuchs postet, ist ein gefundenes Fressen“ - Bild: Maischberger über Internet-Verbrechen
2016	129	Radiointerview „ Warum "Cybergrooming" so erfolgreich ist “ ; Deutschlandradio Kultur ausgestrahlt am 28.09.2016
2016	128	Radiointerview „ Wenn Pädophile sich im Netz einschmeicheln “; Südwest Radio Kultur ausgestrahlt am 28.09.2016
2016	127	Radiointerview „ Cybergrooming eine gesellschaftliche Verantwortung “; Radio Bremen ausgestrahlt am 28.09.2016
2016	126	Onlineinterview „ Eltern müssen sich in den digitalen Raum selbstständig “

Jahr	Nr.	Format
		einarbeiten “, ARD 16.09.2016; Zweitveröffentlichung im Presseheft zum Spielfilm „Das Weiße Kaninchen“ ; Beratung der Filmproduktion „Das Weiße Kaninchen“
2016	125	Zeitungsinterview: „Experte: Mehr Polizei ins Internet – Cyberpolizist fordert Streifen im Netz“ , PNN 12.09.2016
2016	124	Zeitschrifteninterview „Kinderfalle Internet“; Hörzu Ausgabe Nr. 38; 16.09.2016
2016	123	Zeitschrifteninterview „Cybergrooming Tatort Internet“, TV Digital Ausgabe Nr. 19
2016	122	DPA Interview „Social-Media und Amoktat in München – Darf es den Polizisten 2.0 geben?“, Diverse Zweitabdrucke – auszugsweise : N-TV 11.09.2016 ; Berliner Morgenpost „Kommunikation 2.0 – Wenn die Polizei twittert und facebookt“ 11.09.2016 ; Focus „Digitale Streife und Stille Post 2.0“ 11.09.2016 ; CIO „Die Polizei und Social Media“ 12.09.2016 ; Internetworld 13.09.2016 ;
2016	121	Onlineinterview: „Geht auch „Safer-Sexting“?“, BYOU vom 25.08.2016
2016	120	Radiointerview „Kinder in Gefahr – BKA warnt vor Cyber-Grooming“ , 23.08.2016
2016	119	TV-Interview „Welche Gefahren lauern im Darknet?“ , Hessenschau vom 17.08.2016, ,Zweitausstrahlung Hessenschau Kompakt.
2016	118	Youtube Video „Ideenwettbewerb „Digitale Sicherheit“ vom Landespräventionsrat Brandenburg“ , Landespräventionsrat Brandenburg, 08.08.2016
2016	117	Radiointerview „Mobbing, Gewalt und Verantwortung“ , FacetalkFM (Energy Sachsen, KissFm), vom 1:38 bis 2:14 Stunden, 31.07.2016
2016	116	Radiointerview „Die Polizei und die sozialen Netzwerke“ , Radio Eins, 26.07.2016
2016	115	Zeitungsinterview „Razzien gegen digitale Hetzer“ , Frankfurter Rundschau, Print- und Digitalausgabe vom 13.07.2016
2016	114	„Cyberkriminologie – Die wissenschaftliche Betrachtung der Kriminalität im digitalen Raum“ , Gespräch im Rahmen des 1. „Digitalen Junior Science Cafés“ im Zusammenhang mit Wissenschaft im Dialog am 30.06.2016. Ein zugehöriges YouTube Video .
2016	113	„Gefährliches Spiel - Internetphänomen Cybergrooming: Wie Kinder imNetz leicht Opfer sexueller Belästigung werden“, Die Rheinpfalz, Printausgabe vom 30.06.2016
2016	112	Zeitungsinterview „Polizei prüft Hinweise auf weitere Opfer“, Berliner Zeitung, Printausgabe vom 29.06.2016
2016	111	Live-TV-Interview „Onlinespiele ein Paradies für Pädophile“ , SAT 1 Frühstückfernsehen vom 28.06.2016
2016	110	Onlinebeitrag „Im Internet gelten die Regeln der Erwachsenen“ , WDR vom 28.06.2016
2016	109	Diverse Zweitberichterstattungen Focus Online ; Senior Book ; Schule Social Media vom 28.06.2016
2016	108	Zeitungsinterview „Wenn die virtuelle Welt zu realen Gefahr wird“, Berliner Kurier, Hamburger Morgenpost, Printausgabe vom 28.06.2016

Jahr	Nr.	Format
2016	107	Zeitungsinterview „ Kriminologe warnt vor „Minecraft“ & Co “, Bild Zeitung vom 27.06.2016
2016	106	Onlinebeitrag „ Juuport – Jugendliche helfen Jugendlichen im Internet “, politik-digital vom 13.06.2016
2016	105	Zeitungsinterview „ Abgeordnete mit verbundenen Augen “, „[...] Deutschlands bekanntester Cyberpolizist, der Brandenburger Kriminologe Thomas-Gabriel Rüdiger [...]“, Artikel in der FAZ, Printausgabe vom 07.06.2016
2016	104	TV-Interview „ Die Rolle der Polizei im Internet – Ein Interview mit Kriminologe Thomas-Gabriel Rüdiger “, Huffington Post vom 23.05.2016
2016	103	Zeitungsinterview „ Einsatz im Neuland “, Rheinpfalz, Printausgabe vom 02.05.2016, Online vom 02.05.2016
2016	102	Zeitungsinterview „Von Spurensicherung und Hubschraubern“, Oranienburger Generalanzeiger, Print vom 25.04.2016
2016	101	Zeitungs- / Onlineinterview „ Der Sex-Täter spielt mit “, Märkische Online Zeitung, Print und Online vom 11.04.2016, SüdwestPresse Online vom 26.04.2016, französischsprachiger Artikel vom 27.04.2016 der sich auf das Interview bezieht ; englischsprachiger Artikel vom 02.05.2016 der das Interview aufgreift
2016	100	Zeitungsinterview „ Außer Kontrolle – Warum die Anmache von Kindern im Internet zunimmt “, C'T Printausgabe 08/2016
2016	99	Zeitungsinterview „ Sicherheit - Das entschärfte Smartphone “, Stuttgarter Zeitung, vom 01.04.2016
2016	98	Youtube-Interview zu Medienkompetenz / Medienrisiken / Medienprävention , TeachToday (Medieninitiative der Telekom), veröffentlicht am 18.03.2016
2016	97	TV-Interview Cybergrooming (ab 3:34 Minute) Frankfurter Fernsehen, veröffentlicht am 18.03.2016
2016	96	Onlineinterview Kinderschutz im Netz bleibt ein Problem , VDI Nachrichten 19.02.2016
2016	95	Live TV Interview RBB Sicher im Internet , ausgestrahlt am 09.02.2016
2016	94	Zeitungsinterview „ Volksverhetzung im Internet “ Artikel in der FAS / FAZ, Printausgabe vom 07.02.2016
2016	93	Hasskommentare im Internet : Kriminologe im Interview , Deutschland Radio Kultur, 28.01.2016, zugehöriger PodCast
2016	92	Hasskommentare auf Facebook – So wird gegen die Hetzer ermittelt, Berliner Zeitung vom 27.01.2016
2016	91	Zeitungsinterview Evangelischer Pressedienst (EPD) Facebook will Initiative für Zivilcourage starten vom 19.01.2016
2016	90	Digitaler Exhibitionismus und Cyberstalking , LIVE Interview Sat1 Frühstücksfernsehen, ausgestrahlt am 7.01.2016
2015	89	„ Kommission fordert Kinderschutz ab Werk “, VDI Nachrichten 18.12.2015
2015	88	Live-Studiogast RBB ZIBB https://www.rbb-online.de/fernsehen/programm/17_12_2015/16317940836.htm/doc=!content!rbb!rbb!fernsehen!programm!17_12_2015!16317940836.html , Kinderfotos im Internet “, ausgestrahlt am 17.12.2015

Jahr	Nr.	Format
2015	87	Englischsprachiges Interview in der kriminologischen Fachzeitschrift „International Journal of Criminology and Criminal Profiling“, ‘... a globalized digital space needs a digital legislation, too ’ 7. Ausgabe 12/2015
2015	86	Spanischsprachiges „International Journal of Criminology and Criminal Profiling“, ‘... un espacio digital globalizado también necesita una legislación globalizada ’, 7. Ausgabe, 12/2015
2015	85	Interview „ Millionengeschäft – Sexuelle Gewalt im Netz “, Zeitschrift der Bildungsgewerkschaft GEW, S.9 12/2015
2015	84	Zeitungsinterview Der Freitag „ Terrorismus - Immer einen Schritt zu spät “, Nutzen Terroristen Onlinegames und Spielekonsolen um zu kommunizieren?, Printausgabe vom 19.11.2015
2015	83	Live-Studiogast RBB Digitale Kinderüberwachung , ausgestrahlt am 10.11.2015
2015	82	„ Tipps vom Experten: So surfen Kinder sicher im Netz “, Interview mit dem Sofatutor-Magazin Eltern vom 29.10.2015
2015	81	Live-Studiogast RBB ZIBB „ Gefahren durch Internet-Spiele “, ausgestrahlt am 07.09.2015
2015	80	Zeitungsinterview „ Cybergroomer: Missbrauch im Internet Falsche Freunde im Netz “, Tagesspiegel Printausgabe vom 30.08.2015
2015	79	Zeitungsinterview „ Wie Straftäter ihre Opfer bei Facebook ausspionieren “, Berliner Zeitung, Printausgabe vom 20.08.2015
2015	78	Live Fernsehinterview „ Onlinespiele und andere Gefahren des Netzes “, RBB Aktuell ausgestrahlt am 08.08.2015, online verfügbar unter
2015	77	Zeitungsinterview „ Spielername: Himmler: Wie sich Rechtsextreme an Kinder heranmachen “, Tagesspiegel, Printausgabe vom 08.08.2015
2015	76	Onlineinterview „ Kriminalität in Onlinespielen – Ein Problem das uns alle angeht - Betrogen, Beleidigt, Belästigt, Gehackt - Die dunkle Seite von Onlinegames“, MeinMMO.de veröffentlicht am 13.07.2015
2015	75	Fernsehbeitrag als Experte für Online-Recherchen in „Rechtsanwalt Christopher Posch das Experiment“, ausgestrahlt bei RTL am 13.07.2015
2015	74	Fernsehinterview „ Sexueller Missbrauch im digitalen Raum “, Hessenschau, ausgestrahlt am 11.06.2015
2015	73	PodCast Interview „ Polizeiarbeit auf Social Media und im Online Gaming “, Socialgenius.de, veröffentlicht am 07.06.2015 ¹
2015	72	Interview „ Gibt es die Polizei auch im Internet? “, Wissenschaftler beantworten Fragen von Kindern, Potsdamer Fragenheft. Frage Nr. 10, 05/2015
2015	71	Zeitschrifteninterview „Im Netz der Bus-Bande“, AutoBild Nr 19, 05/2015, slowakische Ausgabe http://autobild.cas.sk/clanok/210249/na-stope-podvodnikov-s-autami-toto-su-ich-triky
2015	70	Onlineinterview „ Brandenburgs Schüler werden kaum über Gefahren im Netz aufgeklärt “, Märkische Online Zeitung (MOZ) veröffentlicht am 14.02.2015
2015	69	Zeitungsinterview „Der beste Schutz ist das Wissen über das Netz“ Märkische Allgemeine Zeitung (MAZ), Printausgabe vom 10.02.2015
2015	68	Zeitungsinterview „ Angst vor Betrug im Internet - Verbraucher befürchten, Opfer von Datenklau oder Hackerangriffen zu werden“, Preußen Spiegel Print Ausgabe vom 04.02.2015, online verfügbar unter
2015	67	Live-Studiogast beim Sat1 Frühstücksfernsehen als Experte zu Sexting, 30.01.2015, Artikel über den Auftritt

¹ Anmerkung: Es handelt sich um ein langes (über eine Stunde) Radiointerview, das so auch bei iTunes zu finden ist.

Jahr	Nr.	Format
		Girlsseite : Sexting Nacktbilder über WhatsApp , Social Web macht Schule: Cybergrooming und Sexting
2015	66	Radiointerview RBB Frizz Radio Trackback „ Internetstreife “, ausgestrahlt am 10.01.2015, online abrufbar unter (ab 16:35 Minuten)
2014	65	„Criminologist Warns Against Competing WhatsApp“, BW Bass online abrufbar unter http://www.bwbass.com/criminologist-warns-against-competing-whatsapp/ ; „Youth Guards Warn Against Kik Messenger And Instagram“, TechBlogger online abrufbar unter http://גיבורי.com/youth-guards-warn-against-kik-messenger-and-instagram/
2014	64	Radiointerview MDR „Deutsche Polizisten tun sich schwer im Umgang mit neuen Medien“, ausgestrahlt am 24.12.2014, online abrufbar unter (24.12.2014, 8:52 Uhr) http://www.mdr.de/mediathek/radio/mdr-info/mdrinfozumnach hoeren100.html
2014	63	Zeitungsinterview Die WELT "Wo wir sind, ist digitale Steinzeit" vom 21.12.2014, online verfügbar unter http://www.welt.de/politik/deutschland/article135619282/Wo-wir-sind-ist-digitale-Steinzeit.html ; gekürzte Printausgabe vom 22.12.2014 online verfügbar unter http://www.welt.de/print/welt_kompakt/print_politik/article135632901/In-der-digitalen-Steinzeit.html
2014	62	„Erwachsene sollten sich für die Medienrealität ihrer Kinder interessieren“, Interview für die TK spezial 4/2014, online verfügbar unter http://www.tk.de/centaurus/servlet/contentblob/691140/Datei/137148/TK-spezial-Ausgabe-4-2014.pdf
2014	61	Zeitungsinterview „Irgendwann spielen andere die Polizei“, Frankfurter Allgemeine (FAZ), Printausgabe vom 06.12.2014, online verfügbar unter http://www.faz.net/aktuell/feuilleton/medien/die-polizei-soll-auch-im-netz-auf-streife-gehen-13304750.html
2014	60	Zeitungsinterview „Kriminologe warnt vor Gefahren für Kinder im Netz“, Nordwest Zeitung (NWZ), Printausgabe vom 7.11.2014, online verfügbar unter http://www.nwzonline.de/internet/internet-gefaehrlich-wie-strassenverkehr-kriminologe-warnt-vor-gefahren-fuer-kinder-im-netz_a_19,0,4067645411.html
2014	59	Onlineinterview „Eltern-Apps Alles unter Kontrolle“, ZEIT Online veröffentlicht am 12.09.2014, online verfügbar unter http://www.zeit.de/digital/mobil/2014-09/eltern-apps-ueberwachung-ignore-no-more
2014	58	Fernsehinterview „Webcam Hacking“, Pro Sieben Taff, ausgestrahlt am 11.09.2014, online verfügbar unter http://www.prosieben.de/tv/taff/playlists/playlist-ganze-folgen-taff (Aufruf ganze Folge 11.09.2014)
2014	57	Zeitungsinterview „Computerspiele sind ein starkes Lockmittel – Ein Kriminologe erklärt, wie Täter versuchen, sich jungen Opfern zu nähern“, Lübenauer Zeitung, Printausgabe vom 30.07.2014, online verfügbar unter http://www.lr-online.de/nachrichten/Tagesthemen-Computerspiele-sind-ein-starkes-Lockmittel;art1065,4688602
2014	56	Zeitungsinterview „Urlaubsfotos in Facebook und Co. - Nicht jeder Schnappschuss gehört ins Internet“, Stuttgarter Zeitung, Printausgabe vom 30.07.2014, online verfügbar unter http://m.stuttgarter-zeitung.de/inhalt.urlaubsfotos-in-facebook-und-co-nicht-jeder-schnappschuss-gehoert-ins-internet.fc7ca531-7859-457d-89e2-cf47a4c52293.html

Jahr	Nr.	Format
2014	55	Zeitungsinterview „Manche Opfer sind wütend auf die Polizei – Kriminologe Thomas-Gabriel Rüdiger über Missbrauch“, Märkische Allgemeine Zeitung, Printausgabe vom 29.07.2014
2014	54	Zeitungsinterview „Gefährliches Sexting - Der Kriminologe Thomas-Gabriel Rüdiger warnt vor den Gefahren des Internettrends“, Preußenspiegel, Printausgabe vom 23.07.2014, online verfügbar unter http://epaper.media-guides.de/data/6/31/9711/11689/3014_1_PS_Potsdam.pdf
2014	53	Fernsehinterview „Gefahren für Kinder im Netz“, RBB ZIBB, ausgestrahlt am 04.06.2014, online verfügbar unter http://www.rbb-online.de/zibb/service/technik/service-sexting.html
2014	52	Zeitungsinterview „Belästigt, bedroht, ausgenutzt“, Märkische Oderland Zeitung, Printausgabe vom 04.06.2014, online verfügbar unter http://www.moz.de/lokales/artikel-ansicht/dg/0/1/1285921/
2014	51	Fernsehinterview „Risiken Sozialer Medien“, ODF ausgestrahlt am 20.05.2014, online verfügbar unter http://www.odftv.de/news_barnim/Cybermobbing-20932.html
2014	50	Fernsehinterview „Pädophilie im Netz“, Die ARD Wochenwebschau, ausgestrahlt am 16.05.2014, online verfügbar unter https://www.youtube.com/watch?v=bKnOUNB31zU
2014	49	Zeitungsinterview „Sexueller Missbrauch im Internet -Der beste Schutz sind informierte Eltern“, Stuttgarter Zeitung, Printausgabe vom 23.04.2014, online verfügbar unter http://m.stuttgarter-zeitung.de/inhalt.interview-zur-kinderpornografie-der-beste-schutz-sind-informierte-eltern.61b74abc-71b8-4298-9ef0-f33b34727fb6.html
2014	48	Onlineinterview „Jugendschutzvertrag und USK: Chats in Online-Spielen bleiben unberücksichtigt“, Golem http://www.golem.de/news/jugendschutzvertrag-und-usk-chats-in-online-spielen-bleiben-unberuecksichtigt-1403-105420.html
2014	47	Radiointerview „Selbsthilfe bei Medien- und Onlinesucht“, HelpFM, ausgestrahlt am 03.04.2014
2014	46	Zeitungsinterview „Kinder im Teufelskreis“, Potsdamer Neuste Nachrichten, Printausgabe vom 21.03.2014, online verfügbar unter http://www.pnn.de/pm/839387/
2014	45	Zeitungsinterview „Gefahr hinter der virtuellen Ecke“, Harlingerland Anzeiger, Printausgabe vom 14.03.2014
2014	44	Zeitungsinterview "Jedes zweite Kind ist potentiell Opfer", Märkische Allgemeine Zeitung, Printausgabe vom 24.02.2014, online verfügbar unter http://www.maz-online.de/Brandenburg/Jedes-zweite-Kind-ist-potenzielles-Opfer
2014	43	Zeitungsinterview "Grauzone - Den Handel mit Bildern nackter Kinder verbieten klingt einfach. Aber was ist mit den Grenzbereichen?", Frankfurter Allgemeine Sonntagszeitung (FAS), Printausgabe vom 03.03.2014
2014	42	Onlineinterview " Kriminologe warnt vor KIK-Messenger ", u.a. Golem , Zeit , PcGames Hardware , veröffentlicht am 28.02.2014
2014	41	Fernsehinterview "8. Landeskinderschutzkonferenz MV", NDR Aktuell, vom 28.02.2014
2014	40	Zeitungsinterview "Die Gefahren des Internets Safer Internet Day thematisiert die Medienkompetenz von Eltern und Kindern", Preußenspiegel, Printausgabe vom 11.02.2014, S.5
2014	39	Zeitungsinterview " Brandenburger Kriminologe über Sextäter in Online-Spielen und laxen Gesetzen ", Märkische Allgemeine, Printausgabe vom 24.02.2014,

Jahr	Nr.	Format
2014	38	Fernsehinterview "Hausdurchsuchungen gegen Kinderpornografie", RBB Aktuell, ausgestrahlt am 21.02.2014
2014	37	Onlineinterview "Kriminologe im Interview: Vom Selfie zum Sexting", WDR.DE veröffentlicht am 19.02.2014, online aufrufbar unter
2014	36	Radiointerview "Ratschläge zur Gefahr des Cybergrooming", Radio Teddy, ausgestrahlt am 03.02.2014
2014	35	Fernsehinterview "Suizidverabredungen in Sozialen Medien", Hessenschau Kompakt, ausgestrahlt am 30.01.2014, online verfügbar unter:
2014	34	Fernsehinterview "Suizidverabredungen im Zeitalter von Sozialen Medien", RBB Brandenburg aktuell, ausgestrahlt am 30.01.2014,
2014	33	(Live) Fernsehinterview „Sexting“, RBB Brandenburg Aktuell, ausgestrahlt am 15.01. 2014,
2014	32	Radiointerview „Die Gefahren von Webcam-Sex“, 1LIVE Westdeutscher Rundfunk, ausgestrahlt am 16.01.2014
2013	31	"Herausforderung im Internet - Kriminologe Thomas-Gabriel Rüdiger hofft auf Entwicklungen bei der Polizeiarbeit", Preußenspiegel, Printausgabe vom 27.11.2013
2013	30	(Live) Fernsehinterview „Gefahr im Internet“, RBB Brandenburg Aktuell, ausgestrahlt am 20.11.2013
2013	29	Fernsehinterview „ZIBB“ „Risiken von Onlinebekanntschaften“, ZIBB, ausgestrahlt am 20.11.2013
2013	28	Radiointerview „Welche Gefahren lauern im Internet?“, RBB radio eins, ausgestrahlt am 20.11.2013
2013	27	Radiointerview „Die Risiken onlinebasierter Kontaktaufnahmen“, Antenne Brandenburg, ausgestrahlt am 20.11.2013
2013	26	Zeitungsinterview „Irgendwann fängt dann einer an, Polizei zu spielen“, Deutsche Polizei, Ausgabe 11/2013, S.12-15, online verfügbar unter http://www.gdp.de/gdp/gdp.nsf/id/dp201311/\$file/DP_2013_11.pdf
2013	25	Zeitungsinterview „ Studie: Hohe Dunkelziffer bei Internet- Kriminalität “, Braunschweiger Zeitung vom 21.10.2013,
2013	24	Fernsehinterview "Neue Masche Cybergrooming - Wie Pädophile Kindern im Internet auflauern", defacto (Hessischer Rundfunk) ausgestrahlt am 08.09.2013
2013	23	Radiointerview "Online-Spiele als Plattform für Pädophile", RBB Inforadio - die Netzreporter, ausgestrahlt am 20.08.2013
2013	22	Zeitungsinterview "Einfallstor für Sexualtäter", Potsdamer Neueste Nachrichten, Printausgabe vom 14.08.2013, online verfügbar unter Link
2013	21	Zeitungsinterview "Belästigt im Internet - Der Kriminologe Thomas-Gabriel Rüdiger hofft auf ein Umdenken der Gesellschaft und will helfen", Preußenspiegel, Printausgabe vom 14.08.2013,
2013	20	Radiointerview "Die Risiken Sozialer Medien", Potsdam Radio, ausgestrahlt am 12.08.2013
2013	19	Fernsehinterview "Spionage bis ins Schlafzimmer – Wie Hacker Handy-Kameras missbrauchen", Planetopia (Sat1) vom 15.07.2013
2013	18	Fernsehinterview „ Kann man im Internet überhaupt etwas stehlen? “ (Potsdam TV), vom 05.06.2013
2013	17	Zeitungsartikel „Die Verführungen des Avatars / Polizeifachhochschule: Vortrag über Gefahren von Online-Spielen / Experte: „Der beste Jugendmedienschutz sind die Eltern“, Märkische Allgemeine, Printausgabe vom 31.05.2013
2013	16	Onlineartikel „Un criminologue explore les dangers de Habbo et met en garde les jeunes“ (Frz.), online verfügbar unter

Jahr	Nr.	Format
		http://mangetoica.com/archives/43802?lang=de
2013	15	Zeitungsartikel „Verloren im Habbo-Hotel: Kriminologe erforscht Gefahren in Sozialen Medien, Märkische Allgemeine, Printausgabe vom 15.05.2013
2013	14	Fernsehinterview "Hetzjagd im Netz – Was Cybermobbing so gefährlich macht", Planetopia (Sat 1), vom 22.04.2013
2013	13	Zeitungsinterview „ Polizisten sollten sich in Online-Chats begeben - Der Kriminologe Thomas-Gabriel Rüdiger fordert: Die Polizei muss auch in Online-Spielen für Kinder präsent sein“, Braunschweiger Zeitung, Printausgabe vom 15.03.2013
2013	12	Zeitungsinterview „Feinde in der Märchenwelt“, Nordsee-Zeitung, Printausgabe vom 14.03.2013
2013	11	Zeitungsinterview „Kriminologe: Sexualtäter belästigen Kinder bei Online-Spielen“, Evangelischer Pressedienst Niedersachsen vom 14.03.2013
2013	10	Fernsehinterview, „Die Gefahr im Kinderzimmer – Sexualtäter in Online-Spielen“, externer Link: Planetopia (Sat 1), vom 11.03.2013
2013	9	Zeitungsinterview: „ Polizisten ermittelt vermehrt in sozialen Netzwerken “, Welt 19.02.2013; Aufgegriffen durch den Focus
2012	8	Zeitungsinterview „Pädophilie als tägliche Online-Erfahrung“, der Standard (Österreich), Printausgabe vom 08.09.2012
2012	7	Zeitungsinterview „Hast Du Lust auf mehr? Der Kriminalist Thomas-Gabriel Rüdiger über Missbrauch in virtuellen Welten“, Märkische Allgemeine Zeitung, Printausgabe vom 18.07.2012
2012	6	Onlineinterview „Geh nicht mit Fremden mit! Interview mit dem Kriminologen Thomas-Gabriel Rüdiger“, Service Brandenburg 06/2012
2012	5	Zeitungsinterview „World of Fraud – Online-Spiele Kriminalität“, für die Kriminalpolizei Fachzeitschrift der Vereinigung Österreichischer Kriminalist, Ausgabe 02/03 2012
2012	4	Fernsehinterview Rundfunk Berlin-Brandenburg (RBB), Thema: „Cybergrooming – Gefahren virtueller Welten“, 02/03 2012
2011	3	Zeitungsinterview „Beraubte Avatare bedrohtes Second Life“, der Standard (Österreich), Printausgabe vom 24.08.2011
2011	2	Zeitungsinterview „Virtuelle Spielewelten als Tatorte für Verbrecher“, die Presse (Österreich), Printausgabe vom 23.08.2011
2011	1	Zeitungsinterview „Wird virtuelle Schuld real?“, Deutsche Polizei, Ausgabe 02/2011